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« Car ceux qui sont selon la chair, sont affectionnés aux choses de la chair ; mais
ceux qui sont selon l’Esprit, sont affectionnés aux choses de l’Esprit. Or l’affection
de la chair est la mort ; mais l’affection de l’Esprit est la vie et la paix. Parce que
l’affection de la chair est inimitié contre Dieu ; car elle ne se rend point sujette à
la Loi de Dieu ; et aussi ne le peut-elle point. C’est pourquoi ceux qui sont en la
chair ne peuvent point plaire à Dieu. »

Romains 8:5-8

Depuis des temps immémoriaux, Satan et ses serviteurs s’opposent aux hommes et
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aux femmes craignant Dieu. Le serpent ancien, Satan, tenta Ève dans le Jardin
d’Éden, et il ne s’arrêtera pas avant le retour de notre Seigneur et Sauveur, Jésus-
Christ.

Ces dernières décennies, Satan a lancé avec succès une campagne vicieuse contre
nos enfants. On a légalisé la mort des bébés par la décision rendue en Cour Suprême
lors du procès Roe vs Wade. Plus de cinquante pourcent des bébés de race noire
sont  tués  chaque  année.  L’an  dernier,  l’avortement  fut  la  principale  cause  de
mortalité en Amérique. Plus de soixante millions de bébés ont été massacrés depuis
qu’on est parvenu à la décision de 1973. Mais ce n’est là qu’une phase du grand plan
de Satan.

Lorsque  la  Cour  Suprême  des  États-Unis  a  décidé  de  reconnaître  le  mariage
homosexuel comme un droit, en 2015, les portes d’écluse de l’enfer ont été ouvertes
toutes grandes. Bien que ne composant pas plus de cinq pourcent de la population
totale de l’Amérique, les homosexuels nous ont forcé à avaler leur programme.

Une jeunesse facilement manipulée

L’endoctrinement  de  notre  jeunesse  est  presque complet.  Avec  la  multitude de
programmes  télévisés  affichant  au  moins  un  couple  homosexuel,  nos  écoles
publiques enseignant un programme pervers dans ses cours d’éducation sexuelle, et
la quantité d’obscénités pornographiques qui ne sont qu’à un clic sur Internet, nous
ne devrions pas être surpris d’apprendre que l’assistance aux églises chrétiennes a
chuté, alors que la sorcellerie et l’occultisme ont explosé. Soixante-trois pourcent
des  Américains  déclarent  maintenant  que  les  relations  homosexuelles  sont
moralement  acceptables  !

Toutefois, le gros du blâme ne devrait pas retomber sur notre système judiciaire
corrompu, ou sur le manque total de moralité de nos réseaux de télévision. La plus
grosse part du blâme repose complètement sur les épaules des parents.

Un plan satanique fait des signes

Alors qu’elle était Première Dame, en 1994, Hillary Clinton publia un livre – écrit en
sous-main par Barbara Feinman – intitulé It Takes a Village : And Other Lessons



Children Teach Us (Il faut un village : et d’autres leçons que nous apprennent les
enfants). Cette tournure nouvel âge fondit sur le pays comme une tempête. Le livre y
explique que la société partage la responsabilité de l’élevage des enfants. Chacun de
ses membres contribue aux leçons de vie données aux impressionnables jeunes.

En outre, il promeut un grand nombre d’idéaux socialistes comme le contrôle des
armes, l’accroissement du salaire minimum, les soins de santé universels, et bien
d’autres causes sociales dirigées par le gouvernement. Ce tas de bêtises passa dix-
huit  semaines sur la liste des best-sellers du New York Times,  et  Mme Clinton
remporta un trophée Grammy pour le meilleur album dans la catégorie Langage
Parlé.

Feu Texe Marrs fit une mise en garde contre ce plan satanique visant à détruire nos
familles et notre pays, en 1991. Texe écrivit :

« Les parents qui protestent sont qualifiés de “fondamentalistes ignorants” – et jugés
comme fauteurs de troubles. Ils sont pointés du doigt, en disant : “Ce ne sont pas
vos  affaires”,  par  des  groupes  d’enseignants  en  colère,  comme  l’Association
Nationale de l’Éducation, et même par les groupes locaux de la PTA. Les parents
rejetés rentrent dans leur coquille. Blessés. Confus, Perplexes. Attristés. “Il n’y a
rien  que  nous  puissions  faire”,  concluent-ils.  “Rien.”  »  [America  Shattered,
RiverCrest  Publishing].

Qui est en charge, maintenant ?

Malheureusement, la parentalité est devenue un art perdu. J’ai conversé avec de
nombreux parents qui déclarent vouloir être les meilleurs amis de leurs enfants.
Cela peut sembler une façon sensible d’élever un enfant, mais après considération,
où cet enfant apprendra-t-il la discipline et la responsabilisation ? La Sainte Parole
de Dieu nous instruit ainsi :

« Applique ton cœur à l’instruction, et tes oreilles aux paroles de science. N’écarte
point du jeune enfant la correction ; quand tu l’auras frappé de la verge, il n’en
mourra  point.  Tu  le  frapperas  avec  la  verge,  mais  tu  délivreras  son  âme  du
sépulcre » (Proverbes 23:12-14).



«  Instruis  le  jeune  enfant,  à
l’entrée de sa voie ; lors même
qu’il  sera  devenu  vieux,  il  ne
s’en retirera point. »
Proverbes 22:6

Cela ne veut pas dire que vous abusez physiquement de votre enfant, mais une
fessée  de  temps  à  autre  lui  enseignera  assurément  une  leçon  précieuse.
Malheureusement,  dans  la  société

d’aujourd’hui, la fessée sur un enfant est considérée comme une forme d’abus et le
village a enseigné aux enfants qu’il leur fallait appeler les Services de Protection de
l’Enfant (SPE). Plusieurs enfants qui ont été privés de leurs appareils – que ce soit
une tablette, une console de jeu ou un téléphone – ont appris à s’en plaindre aux
SPE.

La correction corporelle a été totalement bannie des écoles publiques. On ne permet
plus aux enseignants d’exercer quelque forme de discipline que ce soit dans leur
classe.  De  soi-disant  experts  proclament  qu’une  punition  en  face  de  ses  pairs
causera des dommages à la psyché de l’enfant en faisant un tort irréparable. Cela a
provoqué  une  recrudescence  des  assauts  contre  les  enseignants.  Avec  cette
mentalité des « fous qui mènent l’asile » qui se répand de nos jours dans les écoles
publiques, on manque de plus en plus de professeurs.

Miner les valeurs familiales
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Le premier objectif pour conquérir l’Amérique, c’est de renverser et de transformer
l’unité familiale. La famille chrétienne jadis robuste, à laquelle la Parole de Dieu
insufflait de la force, fut vicieusement attaquée. Avec de tièdes pasteurs prêchant en
chaire que l’on devrait s’évertuer d’avoir « le meilleur de la vie maintenant » ou
d’adhérer è l’évangile de la prospérité en convoitant les richesses matérielles, la
prophétie de l’apôtre Paul au sujet d’une illusion future prend tout son effet. Paul a
également enseigné qu’il y aurait « une révolte ou une apostasie » contre la Vérité.

Paul nous a avertis qu’aux temps de la fin, il y aurait de « tels faux Apôtres [qui] sont
des ouvriers trompeurs, qui se déguisent en Apôtres de Christ. Et cela n’est pas
étonnant : car Satan lui-même se déguise en Ange de lumière. Ce n’est donc pas un
grand sujet d’étonnement si ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice;
mais  leur  fin  sera  conforme  à  leurs  œuvres  »  (2  Corinthiens  11:13-15).  Cela
expliquerait comment le diable a utilisé des leaders humains pour servir son œuvre
maléfique et qu’il en trompe beaucoup.

La plupart des gens sont aujourd’hui sans défense. Dieu ne réside pas dans leur
cœur. Ils sont dévorés par la chasse aux choses matérielles. Le monde trépidant
d’aujourd’hui capte leur attention sans réserve et a remplacé le désir de s’approcher
de Dieu.

Le contrôle des esprits atteint une vitesse folle

Au lieu d’instruire nos enfants sur les chemins du Seigneur, nous les plantons devant
une télévision ou nous leur plaçons un téléphone intelligent ou une tablette entre les
mains. C’est devenu la gardienne d’enfant d’aujourd’hui. Pouvez-vous compter sur
les doigts d’une seule main le nombre de fois où vous êtes sortis dîner et que vous
n’avez pas vu votre enfant tout concentré sur un appareil électronique ?
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Les  parents  s’en  remettent
maintenant  aux  gardiennes
d’enfant  électroniques.

Quatre-vingt-dix pourcent des adolescents américains utilisent les plateformes de
média social, soit sur leur ordinateur ou un autre appareil.  L’explosion de cette
technologie a mené au déclin des relations humaines verbales alors que la plupart
des adolescents préfèrent les textos ou les e-mails. Les désordres mentaux sont
exacerbés  par  l’utilisation  constante  des  médias  sociaux.  Les  adolescents  qui
emploient les médias sociaux comme forme d’interaction ont également à faire face
aux cyberbrutes, ou sont devenus ce qu’on appelle familièrement un « gangster du
clavier ». La dépression et l’anxiété ont pris des proportions alarmantes chez les
adolescents.

La  programmation  constante  de  Satan  et  de  ses  disciples,  bombardant  notre
jeunesse,  ainsi  que  le  nombre  de  drogues  qui  altèrent  le  cerveau  et  qui  sont
prescrites  à  nos  jeunes  pour  les  calmer,  contribuent  à  expliquer  la  situation
désastreuse qui s’en vient. Une fois que vous incluez les programmes scolaires de
contrôle  mental  –  mariage  de  même  sexe,  le  transgenrisme,  le  changement
climatique, le culte à la terre-mère – qui fut introduit dans le système scolaire public,
le portrait devient complet.

Faire briller la lumière céleste pour détruire les ténèbres

Les chrétiens judicieux d’aujourd’hui ont un profond pressentiment. Tout autour de
nous, il y a des hommes, des femmes et des enfants qui sont prisonniers d’une sorte
de dimension étrange et sinistre. Cette attaque se comprend et semble provenir de
toutes les directions.

Nous devons lutter contre les ténèbres croissantes et jeter une lumière céleste sur
ce  complot  visant  à  saper  et  à  détruire  la  famille.  Nos  enfants  sont  les  plus
vulnérables. L’apôtre Paul a écrit, dans Éphésiens 6:1-4 : « Enfants, obéissez à vos
pères et à vos mères, dans ce qui est selon le Seigneur ; car cela est juste. Honore
ton père et ta mère (ce qui est le premier commandement, avec promesse). Afin qu’il
te soit bien, et que tu vives longtemps sur la terre. Et vous pères, n’irritez point vos
enfants, mais nourrissez-les sous la discipline, et en leur donnant les instructions du



Seigneur. »  Il ne faut pas un village pour élever un enfant ; il faut plutôt un parent
imprégné de la Parole de Dieu.

 

Les aliens et la psychose des OVNI

   Par Michelle Hallmark Powell

Récemment,  de  nombreux  rapports  d’extraterrestres  (aliens)  et  d’OVNI  (objets
volants  non  identifiés)  nous  ont  été  présentés.  Faut-il  prêter  attention  à  ces
informations ? Nous devons aller vers la Parole de Dieu, feuille de route de la vie
pour les croyants. Éphésiens 2:2 nous dit :

« Dans lesquels vous avez marché autrefois, suivant le train de ce monde, selon le
Prince de la puissance de l’air, qui est l’esprit qui agit maintenant avec efficace dans
les enfants rebelles à Dieu. »

La Bible nous dit qui est la puissance de l’air. Donc, ces observations d’OVNI sont
très probablement reliées à Satan.

Les extraterrestres sont-ils vraiment des anges déchus ?

Il se trouve dans la Parole que Satan fut chassé du ciel et emmena avec lui un tiers
des  anges  (Apocalypse  12:4).  Comme la  quantité  d’anges  est  «  innombrable  »
(Hébreux 12:22), un tiers s’entend comme un nombre certain d’anges déchus (des
démons) qui se sont rebellés contre Dieu. Le Nouveau Testament rapporte un grand
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nombre de fois où Jésus a chassé des démons.

Maintenant, passons aux extraterrestres ou soi-disant aliens  que les gens disent
avoir vus.

Dans Genèse 6:1-2 et 4, la Bible dit :

« Or il arriva que quand les hommes eurent commencé à se multiplier sur la terre, et
qu’ils eurent engendré des filles, les fils de Dieu voyant que les filles des hommes
étaient belles, prirent pour leurs femmes de toutes celles qu’ils choisirent … Il y
avait en ce temps-là des géants sur la terre, lors, dis-je, que les fils de Dieu se furent
joints avec les filles des hommes, et qu’elles leur eurent fait des enfants. Ce sont ces
puissants hommes qui de tout temps ont été des gens de renom. »

De  toute  évidence,  les  anges  peuvent  apparaître  comme  des  hommes  ou  des
créatures. Lucifer prit l’apparence d’un serpent devant Ève, dans Genèse 2. Des
anges sont apparus à Abraham, dans Genèse 18:2. Lot a également reçu la visite des
anges, dans Genèse 19:1. Jésus a Lui-même rencontré Lucifer (Satan), le principal
ange déchu, dans Matthieu 4:1-11 et Luc 4:1-13. Satan (un ange déchu) tenta Jésus
et d’autres saints anges le servirent au désert, dans Marc 1:13.

Il  existe  nombre  d’articles  écrits  nous  donnant  raison  de  croire  que  les
extraterrestres sont des anges déchus ou des démons. Ils auront une ou plusieurs de
ces caractéristiques :

Les aliens de notre époque correspondent aux démons et aux anges déchus1.
mentionnés dans la Bible en raison de leur comportement.
Comme le dit la Bible, les aliens n’affirment jamais la divinité du Christ.2.
On dit que les aliens sont avancés, mais semblent avoir besoin de nous pour3.
survivre, tout comme les anges déchus ont besoin des êtres humains pour en
faire leurs proies.
Les aliens amènent des idées sur terre pour aider l’humanité à s’unir en un4.
Nouvel Ordre Mondial.
Les aliens contactent souvent les nouvel-âgistes et les occultistes plutôt que5.
les chrétiens, car ceux-ci les reconnaîtraient comme démons.
Les aliens aimeraient être adorés par les êtres humains, alors qu’ils nient le6.



Créateur (Dieu) et déclarent qu’ils sont les créateurs.
Les aliens semblent apporter la technologie à l’homme, mais ces .avancées.7.
sont généralement destructrices.
Les  aliens  émettent  souvent  des  odeurs  horribles,  comme  le  soufre.8.
Certaines gens appellent cette odeur la puanteur de l’Enfer.

Les OVNI dans les médias

Certaines personnes très crédibles rendent compte du phénomène des OVNI. Tucker
Carlson, de Fox News, rapporte ceci :

«  Le  gouvernement  américain  détient  des  preuves  physiques  qui  nous  en
révéleraient  bien  plus  sur  ce  que  sont  ces  objets.

« La personne me l’ayant dit a travaillé là-dessus pendant des années au sein du
gouvernement et elle doit le savoir.

« Je lui ai demandé à brûle-pourpoint :  “Y a-t-il  des preuves matérielles de ces
objets ? Ces avions ?” Et il m’a dit : “Oui, il y en a.” »

Nick Pope a travaillé pour le Ministère de la Défense (en Grande-Bretagne). Ses
fonctions consistaient entre autres à enquêter sur les observations d’OVNI. Les dites
observations  ont  été  nombreuses  et  M.  Pope  déclara  que  l’armée  britannique,
incluant le Ministère de la Défense, avait clos ses enquêtes sur les OVNI après
cinquante ans, en 2013. On prétexta que cela était dû aux coupures de budget,
même si, aujourd’hui plus que jamais, le public rapporte des observations d’OVNI.

Le  New York  Times  a  publié
des  vidéos  déclassif iées
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montrant  des  pilotes  de  la
Marine américaine suivant des
objets volants non identifiés.

En décembre  2017 et  en  Mars  2018,  le  New York  Times  a  publié  des  vidéos
déclassifiées montrant des pilotes de la Marine américaine suivant des objets volants
non identifiés. Ces engins se déplaçaient à des vitesses supersoniques et volaient à
des dizaines de milliers de pieds au-dessus du sol sans aile, sans moteur, ou sans
signe de propulsion distinctif. Joseph Gradisher, porte-parole du Chef-adjoint des
Opérations  Navales  pour  la  Guerre  de  l’Information,  a  annoncé  que  la  Marine
considère  officiellement  ces  engins  comme  des  «  phénomènes  aériens  non
identifiés  ».

En novembre 2019, le magazine Popular Mechanics a révélé des récits de témoins
visuels  inédits  de  rencontres  de  la  Marine  américaine  avec  des  OVNI  lors
d’entraînements au large de San Diego.

De plus en plus de ce type de rapports et de vidéos réalité sont divulgués au public.
Y a-t-il une raison ? Nous préparent-ils à quelque chose de diabolique ?

Nous  avons  été  apprêtés  à  l’arrivée  d’OVNI  et  d’extraterrestres  au  moyen
d’émissions télévisées telles que Perdus dans l’espace, Twilight Zone, Star Trek, X-
Files, Les anciens étrangers, Les Dossiers OVNI, Le projet Blue Book, Les films à
succès qu’on nous a montrés tentent de convaincre le public qu’ils sont réels et
qu’ils s’en viennent, peut-être au profit de l’humanité, ou alors pour la détruire. Il y
a beaucoup de ces films, tels que Rencontre du Troisième Type,  La Guerre des
Étoiles, Aliens, ou Independance Day.

Comme à l’époque de Noé, les anges déchus (les aliens) reviendront dans leurs
vaisseaux spatiaux volants (OVNI). Dans Éphésiens 6:12, la Bible nous dit :

« Car nous n’avons point à combattre contre le sang et la chair, mais contre les
principautés, contre les puissances, contre les Seigneurs du monde, gouverneurs des
ténèbres  de  ce  siècle,  contre  les  malices  spirituelles  qui  sont  dans  les  lieux
célestes. »



En conclusion, ne soyez ni alarmés ni effrayés, car on nous a dit ce que nous devions
faire :

« C’est pourquoi prenez toutes les armes de Dieu, afin que vous puissiez résister au
mauvais jour, et après avoir tout surmonté, demeurer fermes » (v. 13).

[Note du traducteur : Mission : Moisson des Élus n’interprète pas le passage
de Genèse 6 de la même manière. Une étude biblique sérieuse démontre que
les « fils de Dieu » dont il est question sont les descendants de la lignés de
Seth, fils d’Adam, qui gardèrent la religion de Dieu. C’est d’ailleurs ce fait
qui explique que Noé, descendant de Seth, « fut un homme juste et intègre
en son temps, marchant avec Dieu » (Genèse 6:9). Après que les « fils de
Dieu » se furent accouplés aux filles des hommes, remarquez ce que dit Dieu
ensuite. Parla-t-Il des anges déchus ? Non. « Mon Esprit ne plaidera point à
toujours avec les hommes, car aussi ils ne sont que chair ; mais leurs jours
seront six vingts ans » (v. 3). La lignée de Seth gardait les Paroles de Dieu
enseignées à Adam et que suivait Abel. Mais elle finit par convoiter les filles
des autres lignées qui ne suivaient pas les Paroles de Dieu et les choses se
mirent à dégénérer. L’explication est pourtant simple, mais les théologiens
d’aujourd’hui cherchent souvent le sensationnalisme et se sont faits prendre
à croire au fameux Livre d’Énoch qui, soit dit en passant, ne figure pas dans
la Bible pour de bonnes raisons.]

La révolution et sa fin
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En mémoire de Texe Marrs

 Par Texe Marrs

«  Autrefois,  il  y  avait  des  hommes  de  fer  et  des  navires  en  bois.
Aujourd’hui, malheureusement, la plupart des hommes sont en bois et les
navires en fer. »

Texe Marrs était unique en son genre – un homme de fer. Voici la dernière position
de Texe Marrs contre les ténèbres qui envahissent si rapidement notre monde. Son
livre, Psychopaths: Yesterday, Today and Tomorrow, pourrait-il se montrer plus
opportun eu égard aux événements qui se déroulent sous nos yeux ?

La révolution et sa fin
« Dans une révolution comme dans un roman, la partie la plus difficile à inventer,
c’est la fin. »

Alexie de Tocqueville

Dans un texte écrit dans son blog (LibertyBlitzkrieg.com), Michael Krieger a fait
cette mise en garde contre la lutte croissante pour le pouvoir mondial entre la Chine
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rouge et les États-Unis : « Il est question de puissance géographique, » dit Krieger, «
la Chine et les États-Unis sont en cours de collision majeure. » Mais, écrit Krieger, «
Ce qu’il y a de plus fascinant en cette période de temps, » c’est qu’il « se passe une
autre grande lutte, sans doute bien plus importante, qui s’articule autour d’un conflit
entre décentralisation et centralisation, entre la liberté et le contrôle directif. »

Nous sommes au bord d’un rassemblement des psychopathes. L’ère de l’Époque de
Folie approche à grands pas. Et le chaos mondial et la survie nationale sont en jeu.
Les psychopathes au niveau national et des groupements exigent la centralisation,
un contrôle directif. Notre liberté individuelle à tous est en danger.

Les psychopathes et le changement

Les psychopathes insistent sur le changement ; ils ne sauraient tolérer la liberté
d’expression et les libertés individuelles, et ils inventent de nouvelles barrières de
contrôle.

Or, nous avons un Président, Donald Trump, qui propose de s’attaquer de front aux
psychopathes. C’est le Perturbateur au sein d’une mer d’agents du changement.
Ceux-ci exigent que tout change, que la révolution soit reconsidérée et révisée, que
l’on mette un terme à la souveraineté américaine, que l’on efface les frontières, et
que la classe moyenne, les gens normaux, s’abandonne à l’intellect supérieur de
l’élite et de sa domination culturelle.

Comme Krieger le rapporte : « L’élection de Donald Trump en 2016 a été la dernière
goutte en ce qui a trait à la tolérance du statu quo (c’est-à-dire, celui de l’élite)
concernant la libre expression sur Internet. Ce sont, ont-ils supposé à juste titre, les
murmures  de  mécontentement  sur  Internet  qui  ont  inspiré  les  déplorables
Désespérés à voter pour le perturbateur, Donald Trump, l’homme sur son Cheval
Blanc. L’élite n’était qu’à quelques centimètres d’une victoire totale. Si seulement
Hillary avait gagné, leur conquête aurait été assurée. »

La victoire surprenante et inattendue de Trump en 2016 créa une onde de choc
parmi les psychopathes et leur légion d’artistes du changement progressif. Grâce à
la liberté sur Internet et au Perturbateur à la Maison Blanche, les psychopathes et
leurs  marionnettes  se  sont  vu  refuser  le  trésor  qu’ils  recherchaient  depuis  si



longtemps – la domination totale de l’Amérique.

Un choc pour l’élite

Le soulèvement de la classe moyenne assiégée, les déplorables Désespérés, et la
défaite  de l’élite  côtière (côtes ouest  et  est)  ainsi  que l’élection remportée par
l’opprimé Donald Trump ont provoqué chez l’élite des relents d’amère colère. Cela a
particulièrement affecté les médias, les célébrités du divertissement, les facultés
universitaires,  les  magnats  qui  possèdent  les  moteurs  sociaux  (Google,  Twitter,
Yahoo, Facebook, Amazon, etc.) et les bureaucrates de l’état profond. Ce sont les
principaux personnages influents de l’élite mondiale et ils sont pratiquement tous
des libéraux extrémistes, des progressistes et des socialistes.

L’élite déteste Dieu, méprise les chrétiens, haït les cols-bleus et les Américains de la
classe  ouvrière,  et  elle  n’a  que  du  dédain  pour  les  États-Unis.  Elle  favorise
grandement la mondialisation et lutte pour un Nouvel Ordre Mondial, lequel sera
construit sur le dos endolori des citoyens américains ordinaires. Ces gens-là ricanent
quand ils entendent des notions comme « l’Amérique d’abord » ; ils encouragent la
diversité  raciale  et  religieuse  ;  ils  promeuvent  la  promiscuité  sexuelle  et
l’avortement  ;  ils  déshonorent  le  drapeau  et  les  pères  fondateurs  de  notre  pays.

Les psychopathes sont les chefs de file de cette révolte contre la tradition et ils
veulent le changement parce qu’ils sont psychologiquement inaptes à vivre et à
prospérer dans le monde normal. Ils veulent créer un monde nouveau, là où ils
domineront, où ils établiront les règles, un monde où les gens normaux (dans ce cas-
ci,  les  «  déplorables  Désespérés  »)  seront  surveillés,  espionnés  et  dirigés.
Essentiellement,  un état  d’esclaves aux proportions Big Brother,  ce qui  devient
rapidement  une  réalité  grâce  à  l’intelligence  artificielle,  aux  ordinateurs,  à  la
biotechnologie et aux caméras omniprésentes.

Pat Buchanan, homme conservateur et traditionnel, a fait cette remarque dans un
article récent, « Le siècle américain est-il terminé pour de bon ? » :

« On dénonce Trump pour avoir qualifié les médias d’ennemis du peuple. Pourtant,
ces  médias,  dans  leurs  chroniques  et  dans  leurs  éditoriaux,  le  décrient
régulièrement comme raciste, sexiste, xénophobe, homophobe, islamophobe et bigot



… Ces titres ne révèlent pas seulement le jugement nouvelliste d’un seul rédacteur-
en-chef, mais de tout l’agenda de l’élite qui se tourne vers eux tous les matins.

« Ce programme est la rupture du président ; sa disgrâce et sa chute … Nos soi-
disant  Rêveurs à  Washington,  D.C.,  pensent  au retour triomphal  au pouvoir  de
l’establishment que le peuple américain a rejeté en 2016..

« L’alliance qui cherche à faire tomber Trump est redoutable, » dit Buchanan, et elle
comprend « des divulgateurs de l’état profond et des collaborateurs des médias, le
Parti et la Chambre des démocrates, la plupart des commentateurs d’Amérique et
les élites culturelles des arts, du monde universitaire et d’Hollywood. »

Buchanan omet de mentionner les psychopathes qui prédominent au sein de l’élite,
quoi  que je soupçonne qu’il  doit  être au fait  qu’ils  existent.  Ils  représentent le
pouvoir centralisé détenu par l’establishment, cette élite qui règne maintenant au-
dessus de nous. Ils se renforcent chaque jour.

Voici l’époque des monstres

Antonio Gramsci, philosophe italien et marxiste/socialiste, l’a si bien dit quand il a
déclaré, en décrivant l’ère des psychopathes :

« L’ancien monde vieillit et le monde nouveau peine à naître ; voici maintenant
l’époque des monstres. »

Laura  Knight-Jadczyk,  éditrice  qui  a  écrit  la  brillante  introduction  à  l’œuvre
perspicace  de  Lobaczewski,  Political  Ponerology,  explique  que  le  livre  de
Lobaczewski a été rédigé afin d’aider les lecteurs « à comprendre ce qui se passe
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dans un monde devenu complètement fou ». Elle parlait  évidemment du monde
démentiel du communisme de l’ère soviétique. Mais elle faisait également une mise
en garde contre un monde devenu fou sous la tutelle des États-Unis d’Amérique. En
effet, voilà ce nouveau monde luttant pour naître, le monde qui menace de faire
sortir des ténèbres sauvages « l’époque des monstres ».

Que chacun d’entre nous qui nous soucions de notre prochain et de l’avenir de la
famille et de la nation prie et s’efforce d’empêcher ce nouveau monde luttant pour
naître, cette époque de monstres, de faire des dommages à nos vies et à notre
prospérité. Nous qui sommes des gens normaux devons tous travailler ensemble
pour  arrêter  les  psychopathes  et  mettre  fin  à  l’émergence  d’une  Amérique
psychopathe.

Entretenir un meilleur jardin

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Janvier 2020

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/entretenir-un-meilleur-jardin/


Par Jerry Barrett

Ne laissez pas la haine gâter le fruit de
votre labeur

Comme la  plupart  d’entre vous le  savez,  notre pasteur  émérite,  Texe Marrs,  a
terminé son pèlerinage en cette vie et il est maintenant avec Jésus. Texe a laissé une
marque indélébile dans nos vies en amenant beaucoup de gens à reconnaître Jésus-
Christ comme leur Seigneur et leur Sauveur.

Peu de temps avant son décès, Texe a dicté une note à son épouse bien-aimée
Wanda en déclarant ce qui suit :

«  J’ai  tenté de toutes mes forces de ne m’en tenir  qu’à la  Bible et  de ne pas
m’éloigner de la Parole de Dieu. Nombreux sont ceux qui croient que je suis un être
haineux. Je vous prie de faire savoir que je ne hais personne et je prie pour que tous
parviennent à la connaissance de Jésus-Christ. Je prie aussi pour que notre Seigneur
et Sauveur soit assez aimable pour me prendre dans Ses bras aimants au ciel.

« Je prie aussi pour que Son amour s’étende aux Juifs et aux Gentils, ainsi qu’aux
gens de toute race, de toute couleur et de toute nation. Encore une fois, je ne
déteste et n’ai jamais détesté personne.

« Que l’amour de Dieu nous entoure tous.

« Je prie au nom de Jésus-Christ. »

Une sentinelle sur la muraille
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Texe était la sentinelle par excellence sur la muraille. Il n’avait pas peur de rappeler
l’apostasie de toute dénomination, les injustices faites aux chrétiens et de dénoncer
les êtres malfaisants d’ici ou

d’ailleurs.

Texe  et  son  épouse
Wanda

Pendant  plus  de  trente  ans,  Texe  a  de  plus  vaillamment  foulé  le  rempart  en
avertissant tous ceux qui ont des oreilles pour entendre et des yeux pour voir. Que
ce soit  par  le  biais  de ses  émissions radiophoniques hebdomadaires  ou de son
bulletin mensuel, Texe a imploré ses amis d’être de bons Béréens et de continuer à
apprendre au moyen des informations qu’il présentait.

Texe  poursuivant
son  appe l  à
dénoncer
l’apostasie  au
Temple  mormon
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de  Salt  Lake  City

Toutefois,  de  nombreuses  gens  ont  refusé  de  faire  des  recherches  sur  ce
qu’enseignait Texe. Ils ont plutôt choisi de lancer des pierres en sa direction pour
tenter de l’abattre. Il leur était plus facile de clamer que Texe était un raciste, un
antisémite qui  ne méritait  pas d’être écouté.  Malheureusement,  nombre de ces
personnes se déclarent « chrétiennes ».

« Ne jugez point… »

Il y a eu quantité d’e-mails et de lettres contenant de viles condamnations haineuses.
Ces gens-là se réclamaient d’un verset mal utilisé, Matthieu 7:1 : « Ne jugez point,
afin que vous ne soyez point jugés. »

Ils ne mentionnent jamais les versets suivants (2-3) : « Car de tel jugement que vous
jugez, vous serez jugés ; et de telle mesure que vous mesurerez, on vous mesurera
réciproquement. Et pourquoi regardes-tu le fétu qui est dans l’œil de ton frère, et tu
ne prends pas garde à la poutre dans ton œil ? » Chose ironique, dans leur quête de
juger Texe pour ce qu’il  enseignait,  ils  étaient  complètement ignorants  de leur
propre hypocrisie.

Même après lecture des dures paroles que lui  envoyaient ses détracteurs, Texe
proclamait  :  «  Nous n’avons pas à nous en faire.  » Texe était  parfaitement au
courant de ce que Jésus avait dit dans Matthieu 5:11 : « Vous serez bienheureux
quand on vous aura injuriés et persécutés, et quand, à cause de moi, on aura dit
faussement contre vous toute sorte de mal. »

Deux types de haine

Il y a deux types de haine. L’un peut être positif alors que l’autre est négatif. Il est
acceptable de haïr les choses qu’haïssait Jésus. Le Psaume 97:10 nous enseigne :
« Vous qui aimez l’Eternel, haïssez le mal ; car il garde les âmes de ses bien-aimés,
et les délivre de la main des méchants. »



Texe  recevant  une
récompense  dans  les  Forces
aériennes des États-Unis

Cela vous dérange-t-il lorsque quelqu’un prend le nom de Dieu en vain ? Voir de
l’hypocrisie spirituelle vous met-il en colère ? Qu’en est-il de l’incrédulité flagrante
et du comportement impie ? Plus vous marcherez avec Jésus, plus vous haïrez ces
choses-là. Ce sont des exemples d’une haine appropriée.

L’autre type de haine est  un poison qui  détruit.  L’amertume qu’il  produit  vous
dévore jusqu’au cœur. La haine supprime également le témoignage personnel d’un
chrétien parce qu’il ne marche plus en compagnie de Jésus.

Dans  Son  Sermon  sur  la  montagne,  Jésus  nous  enseigne  à  nous  réconcilier
rapidement avec notre prochain avant d’aller vers le Seigneur. « Mais moi je vous
dis: que quiconque se met en colère sans cause contre son frère, sera punissable par
le jugement ; et celui qui dira à son frère, Racha, sera punissable par le conseil ; et
celui qui lui dira, fou, sera punissable par la géhenne du feu. Si donc tu apportes ton
offrande à l’autel, et que là il te souvienne que ton frère a quelque chose contre toi ;
laisse-là ton offrande devant l’autel,  et va te réconcilier premièrement avec ton
frère, puis viens, et offre ton offrande » (Matthieu 5:22-24).
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Le  Par thénon
d ’Athéna  à
Nashville

Dans 1 Jean 4:20, nous apprenons encore ceci : « Si quelqu’un dit : j’aime Dieu, et
cependant il hait son frère, il est un menteur ; car comment celui qui n’aime point
son frère, qu’il voit, peut-il aimer Dieu, lequel il ne voit point ? »

Il y a beaucoup d’exemples du genre dans la Bible où des leçons sont répétées une
multitude de fois. Pensez-vous que ce ne soit que pour réussir à faire comprendre un
argument ? Les humains errent constamment dans leurs voies. Combien de fois
commet-on la même erreur avant d’apprendre la bonne voie ?

Tout au long de notre pèlerinage en cette vie, nous allons devoir faire face à des
problèmes. Si nous nous attachons au plein conseil de Dieu par Sa Parole, nous
pourrons mieux naviguer en eaux troubles. Il est sûr que nous trébucherons encore
occasionnellement, car personne n’est parfait.

Ceux qui entendent Sa voix sont les élus
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Texe  poursuit  son  appel  à
dénoncer  l’apostasie  dans  des
exposés  devant  auditoire  par
tout  le  pays

Un des plus gros obstacles que confrontaient les critiques de Texe Marrs, c’était son
enseignement qu’il y a un peuple particulier, un sacerdoce royal composé des Élus
de Dieu, mais ce ne sont pas les Juifs. Les clameurs que Texe était un antisémite
pouvaient s’entendre partout dans le monde.

De soi-disant chrétiens réprimandaient Texe sous prétexte d’une « Théologie de
Remplacement ». Ils déclaraient que Texe remplaçait les Juifs par les Gentils, au
contraire de ce qu’on leur avait enseigné à propos de la semence d’Abraham dans le
livre de la Genèse. Le peuple élu de Dieu a toujours été composé de ceux qui
entendent  Sa  voix  et  Le  suivent.  Au  lieu  de  demander  au  Saint-Esprit  de  les
enseigner, ils se tournent vers des prêcheurs davantage préoccupés par mammon
que par la manne.

À cause de séminaires et d’églises ayant adopté la Bible sioniste Scofield, comme
d’autres fausses versions bibliques, le sort en fut jeté il y a bien des années. Les
prédicateurs  d’aujourd’hui  n’oseront  pas  toucher  en  chaire  à  Galates  3:26-29,
Hébreux 8:6-13 ou Romains 10:12-13. Beaucoup de chrétiens sont affamés de Vérité
parce que le pastorat s’est compromis.

Il faut dire que Texe n’a jamais vacillé dans son amour pour Jésus et pour Sa Parole.
Jusqu’à ses derniers jours, Texe a continué à trimer dur dans le jardin d’amour pour
le bien de son prochain. Power of Prophecy  continuera de semer les graines de
l’amour de Dieu pour tous. La Bible dit : « …quiconque veut de l’eau vive, en prenne,
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sans qu’elle lui coûte rien » (Apocalypse 22:17).

***

Le film contre-utopique Soleil vert se
réalise-t-il aujourd’hui ?

Par Michelle Hallmark Powell

Dans le film futuriste Soleil vert,  qui se déroule en 2022, le monde s’avère un
endroit où il est horrible de vivre. La température n’est jamais inférieure à 90 degrés
Fahrenheit. Des millions de personnes n’ont pas d’emploi. L’itinérance abonde. La
police est corrompue et le gouvernement n’est qu’une petite branche de la Soylent
Corporation,  conglomérat  international  contrôlant  les  deux-tiers  de
l’approvisionnement alimentaire mondial.  La société fabrique des craquelins bon
marché à partir de produits chimiques et de matières végétales afin de nourrir les
masses. Ceux qui contrôlent l’entreprise sont des élitistes pouvant se permettre les
produits luxueux du monde qu’ils obtiennent sur le marché noir.

Les femmes ne sont considérées que comme des objets sexuels et possèdent autant
de valeur qu’un meuble.  Il  n’y a ni  arbres ni  animaux.  La totalité de l’eau est
rationnée. Il n’y a pas de fin aux conflits et le nombre de meurtres quotidiens est
stupéfiant. La vie a une valeur minimale. En vieillissant ou en tombant malade, l’on
vous euthanasie gentiment. On y présente le monde comme une sombre image de la
misère humaine causée par la surpopulation, le réchauffement climatique et les
pénuries de nourriture, d’eau et d’énergie.

Or,  écoutez  les  actualités  contemporaines.  Il  y  a  des  meurtres  chaque  jour,
Beaucoup de nos dirigeants politiques sonnent l’alarme de la crise du réchauffement
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(maintenant appelé de manière plus douce « changement climatique »). On nous met
sans cesse en garde contre les pénuries alimentaires et énergétiques à venir. La
plupart des médias suivent le mouvement et crient que les masses polluent le monde
et  surpeuplent  la  planète  terre.  Nos  gouvernements  –  local  ou  fédéral  –  sont
corrompus.  La  Grande  Pharmacologie  empiète  sur  la  vie  de  tout  le  monde.
L’euthanasie,  cet  acte  de  suicide  assisté  (un  meurtre),  est  devenue  pratique
courante dans plusieurs de nos pays. À cause de gens qui essaient de jouer à Dieu, le
caractère sacré de la vie a pratiquement disparu.

La corrélation entre le film et ce qui se passe aujourd’hui est  ahurissante.  Par
exemple, lors de la conférence de la députée Ocasio-Cortez devant sa circonscription
à New York, une manifestante sur le changement climatique a d’abord félicité Mme
Cortez pour son nouveau contrat vert, mais elle a déclaré que cela ne suffisait pas.
Elle a dit :

« Nous ne serons plus ici bien longtemps à cause de la crise climatique.

« Il ne nous reste que quelques mois. J’apprécie que vous souteniez l’accord vert,
mais se débarrasser des combustibles fossiles ne résoudra pas assez rapidement
le problème.

«  Nos  professeurs  suédois  disent  que  nous  pouvons  manger  des  personnes
décédées, mais ça ne va pas assez vite.

« Je pense donc que votre prochain slogan de campagne devrait être celui-ci :
nous devons commencer à manger des bébés.

« Nous n’avons pas assez de temps. Il y a trop de CO2. Vous tous, vous êtes des
polluants.

« Trop de CO2. Nous devons commencer maintenant, s’il vous plaît. Vous êtes
tellement géniale. Je suis si heureuse que vous souteniez vraiment le nouveau
contrat vert, Mais, vous savez, ce n’est pas assez.

« Même si nous bombardions la Russie, il y aurait encore trop de monde, trop de
pollution.



« Nous devons donc nous débarrasser des bébés, c’est un gros problème.

« Nous devons manger des bébés. C’est très sérieux, s’il vous plaît, donnez-moi
votre réaction. »

Ocasio-Cortez était tellement décontenancée qu’elle n’a offert aucune réponse. À la
place, elle a redirigé son message vers un autre sujet.

Il  y  a  eu  une  controverse  à  propos  d’un  article  alléguant  que  des  entreprises
alimentaires telles que Pepsi-Cola,  Kraft  et  Nestles auraient vendu des produits
fabriqués à partir de tissu de bébés humains avortés. Ces entreprises affirment
catégoriquement  qu’elles  ne  font  pas  cela.  Elles  admettent  avoir  conclu  un
partenariat avec une société appelée Senomyx, une compagnie de biotechnologie
basée  aux  États-Unis,  qui  se  concentre  sur  la  découverte  et  le  développement
d’ingrédients aromatisants innovateurs pour les industries de l’alimentation,  des
boissons et de la fourniture d’ingrédients.

Les cellules de Rein Embryonnaires Humains 293, connues sous le nom d’HEK 293,
furent dérivées des cellules rénales d’un embryon humain avorté en 1972. Cette
lignée cellulaire est largement

« Le Soleil vert est fait à partir des
gens ! Ils font notre nourriture à
partir  des  gens  !  Après  cela,  ils
nous  élèveront  comme  du  bétail
pour la nourriture. Vous devez leur
dire  !  Le  Soleil  vert,  ce  sont  les
gens ! Nous devons les stopper ! »
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utilisée dans les tentatives de recherche en biologie cellulaire et en développement
biotechnologique/pharmaceutique. Senomyx admet être en relation avec Pepsi-Cola
pour essayer de l’aider à réduire le sucre dans ses futurs produits.  Cependant,
Pepsi-Cola ne mène ni ne finance de recherche utilisant des tissus humains ou des
lignées cellulaires dérivées d’embryons humains.

Pouvons-nous croire de telles sociétés ?

On a surpris Planned Parenthood a vendre des morceaux d’avortons. C’est horrible
d’imaginer où vont ces parties de bébés avortés.

Pour en revenir au film prophétique, Soleil vert, nous découvrons à la fin du film
qu’après que l’on vous ait euthanasié, on vous amène pour que vous soyez traité à la
« société » et que l’on vous broie pour être inséré dans les craquelins… Soleil vert.

Le monde illustré dans Soleil vert pourrait bien être un portrait précis du monde où
nous vivrons dans un avenir rapproché.

« Celui qui rend témoignage de ces choses, dit :  Certainement je viens bientôt,
Amen ! Oui, Seigneur Jésus, viens ! » (Apocalypse 22:20).

Attention aux psychopathes

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Décembre 2019

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/attention-aux-psychopathes/


Par Texe Marrs

M. Texe Marrs est décédé le 23 novembre après une longue maladie. Il n’a
eu que le temps de terminer son dernier ouvrage – Psychopaths: Yesterday,
Today and Tomorrow, et ceci constitue donc sa dernière lettre.

Découvrez leur identité cachée. Cela
pourrait vous sauver la vie !

Les psychopathes sont au seuil de la porte

« L’ancien monde est en train de mourir et le nouveau monde se débat pour naître.
Nous sommes maintenant à l’époque des monstres. »

Antonio Gramsci

Je viens juste de terminer un nouveau livre incroyable, Psychopaths: Yesterday,
Today and Tomorrow (Psychopathes : hier, aujourd’hui et demain). Lire et étudier
ce livre pourrait  vous sauver la vie et contribuer au salut de milliers,  voire de
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millions d’autres personnes.

Les psychopathes – criminels déviants – se trouvent aujourd’hui au plus haut niveau
de notre société.  Ils ont pris le contrôle de nos universités et de nos systèmes
scolaires publics. Leurs sbires nous surveillent continuellement via nos ordinateurs
sur les médias sociaux. Ils emploient des films, la télévision et des jeux numériques
cauchemardesques pour programmer et dicter la pensée et le comportement de nos
enfants.  Les  psychopathes  contrôlent  les  médias  et  leur  propagande se  répand
partout.

Toutefois,  le  plus grand des exploits  des psychopathes,  c’est  qu’ils  ont presque
complètement pris  le  contrôle de notre gouvernement.  L’État  profond a pris  le
pouvoir au Congrès, à l’intérieur du pouvoir exécutif (la présidence) et au sein du
pouvoir  judiciaire.  Les  psychopathes ont  pu,  grâce à  leurs  manipulations  et  au
mensonge,  convaincre  la  majorité  de  la  population  d’abandonner  les  valeurs
traditionnelles et d’adopter des idées étranges et des pratiques immorales.

Illustrée  et  prouvée  dans  Psychopaths  :  Yesterday,  Today  and  Tomorrow,  ma
recherche démontre que cette légion diabolique est au seuil d’avoir sur nous le
pouvoir  total.  L’Amérique  est  sur  le  point  de
devenir  une  nation  psychopathique.  Les
totalitaires  sont  parmi  nous  !

Les  psychiatres  disent  qu’environ  cinq  pourcents  de  la  population  sont
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psychopathes. Cela signifie que près de 16 millions de personnes en Amérique sont
criminellement fous et dangereux. Regardez autour de vous. Une personne sur vingt
que vous voyez est psychopathe. Le voisin d’à côté, votre médecin, votre pasteur, ou
même votre propre fils ou votre propre fille pourrait bien être un psychopathe.

Or, les psychopathes les plus dangereux sont au sommet de nos gouvernements. Ils
comprennent bon nombre de nos sénateurs, des membres du Congrès et de nos
juges fédéraux.  Les bureaucrates de l’État  profond font  certainement partie  du
groupe croissant des psychopathes. Enfouis dans leurs rangs, des déviants cruels
sont prêts à commettre les crimes les plus odieux contre vous et vos proches.

Jamais dans l’histoire, il n’y a eu une légion aussi horrible d’hommes et de femmes
pervers  atteints  de  psychopathie  et  qui  s’efforcent  secrètement  de  prendre  le
contrôle de l’ensemble du gouvernement et de s’engager dans des crimes meurtriers
et odieux. Nous voyons vraiment maintenant que le monde ancien est en train de
mourir. L’époque des monstres est arrivée.

Dans mon nouveau livre, vous allez faire la rencontre de ces tueurs psychopathes.
Vous allez pouvoir les identifier et  les éviter.  Dans ce livre,  je présente quinze
caractéristiques des psychopathes. Vous devez les lire et les connaître. Votre vie en
dépend !

Dans  Psychopaths:  Yesterday,  Today  and  Tomorrow,  je  fais  la  description  du
psychopathe cruel et inhumain, et j’énumère les treize facteurs qui contribuent à
créer une nation psychopathique. Nous sommes aujourd’hui au début du règne des
psychopathes, une période de l’Époque de Folie, un moment effrayant où le nombre
de psychopathes explose. Ils changent notre culture à un rythme sans précédent. Je
montre également le sale héritage que les psychopathes ont laissé au cours de
l’histoire. Des millions de personnes sont mortes à cause du schéma mental de ces
horribles prédateurs.

Aujourd’hui,  le  satanisme,  les  crimes  sexuels  et  d’innombrables  tragédies
surviennent de la part des psychopathes. Et la situation ne peut qu’empirer avec
l’émergence du politicien, le psychopathe le plus dangereux de la planète Terre.
Nous nous trouvons pris au piège d’une affreuse révolution. Nous sommes tous sous
l’emprise de dirigeants qui n’ont aucune conscience, pas de sentiment de culpabilité



et qui cherchent littéralement à inspirer et à provoquer le plus tragique des bains de
sang humain.

Ces monstres diaboliques sont des « mangeurs d’âmes ». Ils aspirent nos âmes et
nous laissent dans la perplexité et l’effroi. Une vie humaine ne signifie rien pour le
psychopathe et  celui-ci  a  pour objectif  le  plus  satisfaisant  la  transformation de
l’humanité et, ultimement, sa mort.

Les psychopathes se considèrent comme « l’élite », alors que vous et moi passons
pour les « déplorables ». Nous constituons les hommes et les femmes sous-humains
qu’haïssent et méprisent les psychopathes. Nous représentons un barrage routier à
leur  objectif.  Lorsqu’ils  seront  capables  de  nous  saisir  à  la  gorge,  ils  nous
étrangleront  et  débuteront  leur  règne  fatal.  L’Allemagne  nazie  et  la  Russie
soviétique communiste  n’ont  été  qu’un aperçu de  ce  qu’ils  imaginent  être  une
Amérique vaincue.

Les psychopathes vont-ils réussir ? Est-ce que leur Époque de Folie va déchaîner
leur imagination fébrile ? Nous devons tous prier pour que nous puissions échapper
à leurs mauvaises actions et à leur complot. L’ère des psychopathes fond sur nous
rapidement. Que Dieu nous vienne tous en aide.

 —————————-

Compréhension de l’histoire, de la politique
et de la psychologie
Mes  études  concernant  le  communisme,  ses  théories  et  sa  pratique  dans  le
gouvernement,  alors  que  j’étais  dans  les  Forces  aériennes  américaines  et  à
l’Université  Park,  m’ont  aidé  dans  mes  recherches  actuelles  à  propos  des
psychopathes.

Un article que j’ai rédigé en 1971 à l’Université Park, intitulé Le gouvernement
communiste en Union soviétique survivra-t-il jusqu’en 1984 ?, avait comme théorie
que l’élite psychopathe (Lénine, Trotski, Staline et d’autres), ayant pris les rênes du
gouvernement en 1917 et terrorisé le peuple soviétique, était psychologiquement



réduite et physiquement à bout de force. Je disais qu’elle avait  échappé à tout
contrôle et serait dissoute et remplacée avant 1984. Ma prédiction se réalisa avec
l’événement du Nouvel Ordre Mondial de Bush-Gorbatchev.

Par la suite,  à l’Université de la Caroline du Nord, j’ai  obtenu une maîtrise en
Éducation des adultes et des collèges communautaires, de même que des études
complémentaires en psychologie sociale, en psychologie de l’apprentissage et en
psychologie du développement.

À l’Université du Texas, à Austin, où j’ai enseigné pendant cinq ans, j’ai donné un
cours  sur  la  société  militaire  contemporaine,  étudié  les  biographies  de  chefs
militaires et mis l’accent sur la possibilité d’une guerre mondiale. À la faculté de
deux autres universités,  j’ai  enseigné l’Introduction à la science politique et  au
gouvernement américain, ainsi qu’un cours de psychologie de niveau supérieur.

L’étude  des  psychopathes,  et  de  leur  rôle  étrange  et  particulier  dans  les
organisations humaines, m’a fasciné. Mon travail universitaire et militaire a accru
mon désir d’en apprendre davantage sur ce qui motive ces individus malveillants qui
sont  si  destructeurs  pour  la  société.  Toutes  mes  recherches  aboutissent  à  ce
nouveau tour de force exposant à la fois les perspectives politique et sociales des
psychopathes.

Une  bande  d’imbéciles  qui  ne  va
nulle part
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Les activistes du changement climatique
d’aujourd’hui sont-ils devenus des poules

mouillées ?
« Tant que la terre durera, les semailles et la moisson, le froid et le chaud, l’été et

l’hiver, et le jour et la nuit, ne cesseront point. »

Genèse 8:22

 

Al Gore est devenu multimillionnaire tout en perpétuant un canular aux proportions
monstrueuses contre l’humanité. Il parcourt le monde pour dire à tous ceux qui
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veulent bien l’entendre que le réchauffement de la planète va marquer la fin du
monde. Ses livres et ses films se vendent à des millions d’exemplaires. On pourrait
dire que Gore est le premier violon de ce mouvement.

Selon toute apparence, Al Gore croit au vieux mantra « Faites ce que je vous dis, pas
ce que je fais ».  Son palace au Tennessee laisse une empreinte carbonique qui
surpasse de nombreux pays du Tiers-monde. Gore a beaucoup voyagé, mais jamais
avec le souci de l’environnement. Au lieu d’un véhicule électrique, Gore utilise des
avions et des VUS énergivores comme modes de transport préférés.

Toutefois,  Gore  ne  fut  pas  le  premier  à  porter  la  mante  du  «  Changement
climatique ».  En 1974,  le  magazine Time  publia  un article  concernant  une ère
glaciaire  à  venir.  Dans  un  articloe  de  1975,  le  Newsweek  suggérait  que  le
refroidissement pourrait entraîner des pénuries alimentaires en raison du manque
de production.



Ces articles jetaient le blâme sur
les combustibles fossiles et les particules de poussières de charbon ardent renvoyant
les rayons du soleil.  De grands experts en climatologies de partout imitèrent le
Chicken Little en alertant tous ceux qui voulaient les entendre à savoir que le ciel
était vraiment en train de leur tomber sur la tête. Le Time magazine publia même
une carte montrant la dilatation de la calotte polaire qui, à son tour, aurait causé
une horrible sécheresse de six ans en Afrique.

Puis-je m’arrêter ici pour vous poser une question toute simple ? Combien de fois
votre météorologiste local est-il en mesure de prédire avec précision les chances de
précipitation pour la semaine à venir ? Et que dire des deux semaines suivantes ? Si
votre météorologue est comme les nôtres, il couvre ses prévisions en affirmant que
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certaines  personnes  de  la  zone  de  visualisation  «  peuvent  »  voir  un  certain
pourcentage d’averses.

Comme ceux qui annoncent le réchauffement climatique, ils ne se trompent pas
complètement dans leurs prédictions. Notre planète traverse des cycles de froid et
de chaleur.

De nos jours, des scientistes ont exploré des kilomètres de glace en Antarctique afin
d’obtenir des informations détaillées sur la température, les précipitations et les
changements de vent sur la Terre. Les couches de la calotte glaciaire ressemblent
beaucoup  aux  anneaux  d’une  souche  d’arbre  :  elles  peuvent  renseigner  les
scientifiques sur les conditions environnementales au moment de la formation des
dites  couches.  La  présence  de  poussière  peut  indiquer  des  périodes  sèches  et
venteuses.  Les  compositions  moléculaires  de  la  glace  peuvent  montrer  aux
scientifiques  si  une  couche  s’est  formée  pendant  une  période  chaude  ou  froide.

En 1974, nous avons découvert un trou dans la couche d’ozone au-dessus de notre
planète. L’ozone protège la Terre contre une partie des rayonnements émis par le
soleil. La panique créée par cette découverte a donné lieu à des allégations de fonte
des calottes glacières polaires,  de rayons ultraviolets  aveuglants et  de terribles
coups de soleil provoquant le cancer de la peau.

Les  produits  chimiques  synthétiques  peuvent  avoir  un  effet  néfaste  sur
l’atmosphère. Cependant, la plupart des gens choisissent d’ignorer le fait que les
éruptions volcaniques, les incendies de forêt, l’activité solaire et l’évaporation de
l’eau  salée  de  nos  océans  contribuent  également,  et  beaucoup  plus,  à
l’appauvrissement de la couche d’ozone. Qui dira que le projet HAARP et sa diffusion
d’ondes électromagnétiques dans l’atmosphère n’ont pas plus d’effets nocifs ?

Avez-vous  entendu  parler  du  trou,  récemment  ?  Naaan  !  Aujourd’hui,  les
scientifiques  comprennent  mieux  la  couche  d’ozone  qu’en  1974.  C’est  un  effet
saisonnier  qui  se  forme  au  printemps  de  l’Antarctique,  lorsque  le  temps  se
réchauffe, et qui se guérit pendant l’hiver antarctique.

Avez-vous également remarqué le verbiage employé par ces soi-disant experts ? Le
tollé  soulevé  contre  une  ère  de  glace  à  venir  s’est  ensuite  transposé  dans  un



réchauffement climatique pour enfin se régler sur le « changement climatique ». La
réelle vérité repose sur le fait que notre monde physique n’est pas contrôlé par le
climat. Dieu l’explique dans le livre de la Genèse :

« Tant que la terre durera, les semailles et la moisson, le froid et le chaud, l’été et
l’hiver, et le jour et la nuit, ne cesseront point » (Genèse 8:22).

La révélation selon laquelle la température moyenne mondiale n’a pas changé de
plus  de six-dixièmes de degré en plus  d’un siècle  ne diminue pas  les  cris  des
activistes du changement climatique. La représentante Alexandria-Ocasio-Cortez (D-
NY) a affirmé que nous disposions de moins de douze ans pour lutter contre le
changement  climatique.  Elle  a  même insinué que Miami  allait  disparaitre  dans
quelques années.

Mme Ocasio-Cortez,  avec le  soutien financier  de George Soros,  a  annoncé une
nouvelle initiative audacieuse ayant pour objectif de réduire les émissions de gaz à
effet de serre. Surnommé le « Green New Deal », elle visait zéro émission d’ici 2050.
Cependant, son ancien chef de cabinet, Saikat Chakrabarti, a admis que le Green
New Deal « n’était pas du tout affaire de climat ». Il s’agit plutôt d’un assaut de front
du gouvernement pour accroître son contrôle sur votre vie quotidienne.

Google a récemment organisé un sommet de trois jours en Italie pour parler du
changement climatique. Des célébrités figurant sur la liste sont venus de près et de
loin pour assister à cette fête. Comme je l’ai signalé, il y a peu de temps, dans mon
émission de radio, les moyens de transport utilisés comprenaient plus d’une centaine
de jets privés, d’énormes yachts et les passagers furent conduits à l’hôtel à bord de
VUS Maserati.

Apparemment, l’ancien Président des États-Unis, Barack Obama a assisté au sommet
en compagnie de l’acteur et activiste du changement climatique Léonardo DiCaprio,
de Mark Zuckerberg de chez Facebook et de quelque trois cents autres personnes.
Compte tenu de la quantité de « combustible fossile » brûlé pour se rendre à cet
événement, ces gens-là croient-ils vraiment à la rhétorique qu’ils prêchent ?

En  outre,  Greta  Thunberg,  une  activiste  climatique  suédoise  de  16  ans,  s’est



récemment  adressée  au sommet  de  l’Action  Climatique de  l’ONU,  accusant  les
leaders mondiaux de lui avoir volé son avenir. Elle s’est rendue faire son discours en
prenant un yacht à zéro émission de carbone. Comme il est typique de ces militants
hypocrites du climat, le personnel de soutien du yacht a traversé l’océan à bord de
jumbo-jets.

Après  la  performance  de  Mlle  Thunberg,  plus  de  cinq  cent  scientifiques  et
professionnels  du climat  et  des  domaines connexes ont  envoyé une requête au
Secrétaire-général des Nations Unis pour demander que l’on lance un débat ouvert
sur le changement climatique. Ces scientifiques ont noté qu’il n’y avait toutefois pas
d’urgence climatique et que, par conséquent, il n’y avait aucune raison de paniquer
et de s’alarmer.

On ne doit pas éclipser nos politiciens face à une Suédoise de 16 ans. Les candidats
démocrates  à  la  présidence  ont  exprimé leur  point  de  vue  sur  le  changement
climatique. Bernie Sanders a déclaré qu’il était disposé à parler de contrôle de la
population, suggérant que l’avortement était  essentiel  pour faire face à la crise
climatique. Joe Biden a affirmé que les changements climatiques étaient à l’origine
de la hausse des taux de cancer et du génocide en Afrique. Pete Buttigieg a affirmé
qu’il y avait des preuves que la guerre civile syrienne était en partie causée par le
changement climatique.

La folie de la quête des activistes climatiques continue sans relâche. Voici quelques
exemples :

Chris  Turkey,  chercheur  australien  en science du climat,  et  son équipe
étaient  en  mission  pour  démontrer  à  quel  point  les  glaces  antarctiques
avaient été affectées par le réchauffement du la planète. Malheureusement,
ils se sont retrouvés coincés dans une glace d’une épaisseur inattendue et
ont dû être sauvés par hélicoptère.
L’ancien explorateur  David  Hampleman-Adams a  tenté  de sensibiliser  le
public à un changement irréversible permanent du paysage de la banquise
arctique causé par le réchauffement de la planète, mais sa tentative a été
ruinée par de grandes quantités de glace inattendue.
Une étude de recherche sur le réchauffement climatique au Canada a été



annulée à cause de la glace. Le scientiste en chef a mis le blâme sur le
changement climatique en pleine action.
Au cours d’une expédition au Pôle nord, un yacht s’est retrouvé bloqué par
de grandes quantités de substance blanche gelée et inattendue.
Des scientifiques, des étudiants et des cinéastes de l’Inner Space Center de
l’Université  du  Rhodes-Island,  dans  le  cadre  d’une  mission  visant  à
«  documenter  les  effets  des  changements  climatiques  »  dans  l’archipel
arctique canadien, ont dû être rescapés lorsque leur navire fut endommagé
après qu’il se soit échoué sur une dure substance inattendue, d’une couleur
blanc-bleutée, flottant sur la mer.

Les  activistes  du  changement  climatique  sont  fiers  d’annoncer  que  97  %  des
scientifiques s’accordent pour dire qu’il existe une tendance vers le réchauffement
de la planète. Cependant, ils négligent d’ajouter que le réchauffement n’est que d’un
énorme 0,8 de degré depuis les cent cinquante dernières années.

Dieu est le Créateur et le Soutien de la nature. Ayez foi en ce que Jésus a dit dans
Matthieu 6:25-32 :

« C’est pourquoi je vous dis : Ne soyez point en souci pour votre vie, de ce que vous
mangerez, et de ce que vous boirez ; ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus.
La vie n’est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ?
Regardez les oiseaux de l’air ; car ils ne sèment, ni ne moissonnent, ni n’amassent
dans des greniers, et votre Père céleste les nourrit. N’êtes-vous pas beaucoup plus
qu’eux ? Et qui est-ce d’entre vous qui par son souci puisse ajouter une coudée à sa
taille ? Et pour ce qui est du vêtement, pourquoi en êtes-vous en souci ? Observez
comment les lis des champs croissent ; ils ne travaillent, ni ne filent. Cependant je
vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n’a point été vêtu comme l’un
d’eux.  Si  donc Dieu revêt  ainsi  l’herbe des champs,  qui  est  aujourd’hui,  et  qui
demain sera jetée dans le four, ne vous revêtira-t-il pas beaucoup plutôt, ô gens de
petite  foi  ?  Ne soyez donc point  en souci,  disant  :  Que mangerons-nous ?  que
boirons-nous ? ou de quoi serons-nous vêtus ? Car ce sont les païens qui recherchent
toutes ces choses; et votre Père céleste sait que vous avez besoin de toutes ces
choses-là. »



La traite des êtres humains est de
l’esclavage – une des plus grandes parodies

des États-Unis

Michelle Hallmark Powell

La Loi 18 USC § 1591, ou la loi sur le Commerce Sexuel : les États-Unis
interdisent  de  recruter,  d’inciter,  d’obtenir,  de  fournir,  de  pousser  et
d’héberger une personne, ou de profiter de telles activités, en sachant que
cela fera en sorte que la  personne s’engagera dans des actes sexuels
commerciaux alors que la personne a moins de 18 ans, ou en cas de force,
de fraude ou de coercition.

On y est finalement, on rapporte quotidiennement des nouvelles concernant la traite
des esclaves. La majorité des gens de la société est scandalisée et avec raison. Ça
n’a pas toujours été le cas. Le trafic sexuel et l’esclavage existaient, mais ce n’était
pas publicisé. Voilà la triste histoire de notre pays.

Notre nation a été fondée en ayant pour base la liberté. La liberté pour tous –
hommes, femmes et enfants.  D’une manière ou d’une autre, nous nous sommes
éloignés de ce principe. Nous achetâmes des esclaves pour cultiver nos terres, des
serviteurs sous contrat (qui étaient des esclaves) pour travailler dans nos maisons et
dans nos usines ; nous importâmes des femmes de Chine pour répondre aux besoins
des hommes qui construisirent et installèrent l’Ouest américain. Cette abomination
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s’est  perpétuée  tranquillement  jusqu’à  aujourd’hui  où  elle  a  frappé  les  médias
nationaux.

Le trafic sexuel, spécialement celui des enfants, est un fléau qui touche le monde
entier. Nous ne pouvons imaginer jusqu’à quel point cela s’est infiltré dans notre
société. Grâce à ses plateformes de médias sociaux en pleine croissance, l’Internet
s’avère une aubaine pour les trafiquants sexuels sans scrupules. Cela facilite la
recherche de proies, car les prédateurs surveillent et écoutent constamment pour
trouver la bonne victime. Une multitude de sites entrent en ligne chaque jour. Tout
ce  dont  a  besoin  le  criminel,  c’est  d’une  petite  annonce  et  d’un  cellulaire.
Malheureusement, cela vous est disponible aussi facilement que de vous faire livrer
de la nourriture via Internet ou le téléphone.
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En tant que croyants chrétiens,  comment pouvons-nous considérer cette
question d’un point de vue biblique ?

L’hamartiologie chrétienne (étude du péché) a cette définition : le péché est un acte
offensant contre Dieu par le fait de mépriser ou de blesser les autres.

Tous les êtres humains sont faits à l’image de Dieu. Étant donné que le trafic et
l’esclavage sont un péché et une offense contre Dieu, forcer un autre être humain à
se livrer au trafic et à l’esclavage sexuels est une horrible parodie contre l’humanité.
Pire encore, c’est une abomination envers Dieu.

Le trafic sexuel révèle la perversité de notre monde déchu. Dieu a créé le sexe pour
le bien et l’humanité l’a perverti pour amener une misère indicible. La pornographie,
qui se répand de plus en plus, en accroit la demande, ce qui entraîne de plus en plus
de personnes dans l’esclavage. L’homosexualité,  dont la Bible dit  que c’est une
abomination devant Dieu, est sanctionnée dans toute notre société. La pédophilie,
une autre abomination devant notre Seigneur, est à la veille d’être acceptée.

Le trafic sexuel est en offense envers le caractère sacré du mariage. Dieu a créé le
sexe pour qu’il soit un lien puissant et un plaisir à apprécier au sein de la relation
convenue entre un homme et une femme dans le mariage. La prostitution et le trafic
sexuel déforment grandement ce portrait.

La plupart des gens ne reconnaissent pas que le trafic et l’esclavage sexuels ne sont
que l’aboutissement de nombreux péchés présents dans nos propres vies. Nous nous
sommes tous montrés coupables de convoitise, d’égoïsme et du désir d’utiliser les
autres à des fins impies. Nous sommes donc aussi coupables devant le Dieu saint et,
sans le Christ, nous serions également condamnés.

Debout pour la justice

Tous les chrétiens devraient travailler pour la cause de la justice. De toutes les
manières possibles, nous devrions soutenir les causes qui oeuvrent à la dénonciation
et à la poursuite de ceux qui propagent cette atroce tragédie parmi nos jeunes filles
et nos jeunes garçons.

Nous devrions proclamer notre outrage devant le comportement impardonnable de



notre nation. Les États-Unis sont le concurrent principal dans le trafic sexuel. Des
villes  comme  Washington  DC,  Miami,  Las  Vegas,  Atlanta,  Détroit,  Houston,
Charleston et bien d’autres sont constamment à faire des arrestations pour trafic
sexuel.

Notre société a un problème de péché et s’est détournée de Dieu. Nous sommes le
reste de notre Seigneur Jésus-Christ et devons persévérer à redresser ces torts,
sachant que le Juge de l’univers, Jésus-Christ,  reviendra bientôt pour mettre de
l’ordre en toute chose.

La vérité est une espèce en voie de
disparition
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Par Jerry Barrett

« Un mensonge fera le tour du monde pendant que la vérité retirera ses
bottes. »

C. H. Spurgeon

Gems from Spurgeon (1859)

La Vérité. On dirait que c’est une denrée rare, aujourd’hui. Lors des récents débats
démocrates en vue de candidats potentiels, elle fut rejetée et piétinée. Ils ont dû se
faire comme raisonnement que les gens ne veulent plus de la vérité, ils ne veulent
entendre que ce qui les rend heureux.

Chacun des candidats démocrates semble vouloir faire cadeau de la ferme dans le
but d’influencer les électeurs. Qu’il  s’agisse d’excentriques revendications sur la
gratuité scolaire, du logement, des soins de santé, de l’ouverture des frontières et du
droit de vote des criminels condamnés, aucune promesse n’est trop grande pour être
souscrite. Malheureusement, ces menteurs professionnels savent qu’ils ne peuvent
pas tenir leurs promesses.

La vérité dans les médias

Le grand courant médiatique a aussi mis la vérité de côté. Dans cette ère de « Plus
jamais Trump », les faits et le processus de vérification ont cédé la place au vitriol
rempli  de  haine.  Lawrence  O’Donnell  d’MSNBC  a  récemment  affirmé  que  le
Président  Trump  avait  fait  des  emprunts  avec  des  oligarques  russes  comme



cosignataires. Plus tard, O’Donnell a dû se rétracter. Rachel Maddow a érigé toute
son émission autour du « canular de collusion russe » qui a suivi les élections de
2016.

Rachel Maddow et Lawrence O’Donnell ne font qu’écho aux propos
violents de l’extrême gauche et prétendent que c’est la vérité.

Malheureusement,  de  nombreux  soi-disant  journalistes  ne  rapportent  plus  les
informations, mais rendent plutôt compte de leurs opinions. Il semble bien que la
vérité se trouve confinée au programme de protection des témoins en ce qui a trait
aux reportages.  Avec la prolifération des médias alternatifs  — et  leur auditoire
grandissant grâce à l’Internet — la vérité recommence à voir à nouveau la lumière
du jour.

Les géants de la haute technologie de Silicone Valley – Google, YouTube, Twitter,
Instagram  et  d’autres  –  ont  déclaré  qu’ils  ne  censuraient  pas  le  discours
conservateur ou chrétien. Sundar Pichai, président-directeur de Google, a témoigné
devant le Congrès et a menti  effrontément concernant le comportement de son
entreprise. Son affirmation selon laquelle Google « n’intervenait dans aucun des
résultats de recherche » a été déclarée un mensonge, preuves à l’appui, par un
ancien ingénieur chez Google qui avait été interviewé par un média alternatif.
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La véritable histoire est « portée manquante »

Nos enfants font quotidiennement l’objet d’une propagande, que ce soit au sein des
écoles privées ou publiques. Les livres d’histoire d’aujourd’hui ont été réécrits pour
refléter les structures de croyances actuelles, sans trop se préoccuper de ce qui
s’est réellement passé. La vérité ne compte pas quand vient le temps d’essayer
d’influencer ces jeunes esprits à participer à des « groupes de réflexion ».

On se moque des vrais historiens et on les dénigre parce qu’ils ne s’en tiennent pas
aux lignes directrices de l’entreprise. On les appelle des « révisionnistes » et on les
qualifie de manipulateurs de la vérité alors qu’en fait, ce sont eux qui utilisent les
documents écrits durant la dite période.

« Au vainqueur va le butin » est un terme que nous entendons souvent. Un grand
nombre de gens n’arrivent pas à reconnaître que l’histoire est généralement écrite
par les vainqueurs, jamais par les vaincus. Ceux qui tiennent vraiment à la vérité
recherchent les deux côtés de la médaille pour s’assurer que les faits sont gardés en
haute estime.

La vérité n’est pas une défense

À titre d’exemple, quiconque niera que l’Holocauste a eu lieu tel que décrit  de
manière si dogmatique devra faire face à une réaction brutale. Le regretté Ernst
Zundel  a  publié  une  brochure  remettant  en  question  l’holocauste  et  il  a  été
emprisonné cinq ans en Allemagne après avoir été expulsé des États-Unis et du
Canada.  Lors  de  son  procès  en  Allemagne,  son  avocate  déclara  qu’elle  tentait
d’amener la vérité dans la défense de Zundel et, comme on l’a rapporté ailleurs, elle
fut  réprimandée par  le  juge qui  aurait  prétendu que « la  vérité  n’est  pas une
défense »



Maxine Waters (D-CA)

Actuellement, nos représentants élus au Congrès demandent des réparations pour
l’esclavage.  Maxine Waters (D-CA) est  le membre le plus sonore pour que cela
arrive. Malheureusement, Mme Waters ne crie qu’au nom de ceux qui sont d’origine
africaine et ne prend pas en compte les nombreux immigrants irlandais vendus
comme  esclaves.  À  vrai  dire,  les  esclaves  africains  étaient  traités  comme  des
investissements, tandis que les Irlandais ne valaient pas dix sous et travaillaient
souvent jusqu’à ce que mort s’en suive.

À qui demande-t-elle de payer pour réparation ? Va-t-elle adresser une pétition aux
familles des chefs de tribus africaines — ou de leur pays— qui ont capturé et vendu
ces personnes en esclavage ? Adressera-t-elle une requête aux familles d’armateurs
qui ont agi en tant que marchands d’esclaves – que l’histoire véritable rapporte avoir
été à prédominance juive – ou à la nation d’Israël ?

Dans ce cas-ci, la vérité semble être victime des circonstances. Parce que cela ne
correspond pas au récit que la gauche progressiste a proclamé, elle doit faire partie
des  victimes  de  la  guerre.  Charles  Spurgeon  avait  bien  raison  de  dire  «  Un
mensonge fera le tour du monde pendant que la vérité retirera ses bottes ».

Depuis l’aube des temps

Les mensonges se propagent depuis l’aube des temps. Le premier compte-rendu
écrit d’un mensonge se trouve dans Genèse 3:4-5 lorsque le serpent parla à Ève :

« Alors le serpent dit à la femme : Vous ne mourrez nullement ; mais Dieu sait qu’au
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jour où vous en mangerez, vos yeux s’ouvriront, et vous serez comme des dieux,
connaissant le bien et le mal. »

Lorsque Dieu donna les Dix Commandements à Moïse, l’un d’eux disait : « Tu ne
porteras pas de faux témoignage contre ton prochain ». La Sainte Bible contient de
nombreux exemples où Dieu nous l’enseigne à répétition. Dans les deux premiers
chapitres, l’on démontre que les mensonges sont des péchés.

Mais attendez… il y a plus !

Il y a beaucoup d’autres exemples dans la Bible qui réaffirment le fait que Dieu
déteste les mensonges. Dans Proverbes 6:16-19, nous apprenons ceci :

« Il y a six choses que hait l’Éternel, même sept qui lui sont en abomination : Les
yeux hautains, la langue fausse, les mains qui répandent le sang innocent, le cœur
qui forme de mauvais desseins, les pieds qui se hâtent pour courir au mal, le faux
témoin qui prononce des mensonges, et celui qui sème des querelles entre les
frères. »

Les mensonges sont une abomination pour notre Seigneur ! Apocalypse 21:8 révèle
ce qu’il adviendra des menteurs :

«  Mais,  pour  les  lâches,  les  incrédules,  les  abominables,  les  meurtriers,  les
fornicateurs, les empoisonneurs, les idolâtres, et tous les menteurs, leur part est
dans l’étang ardent de feu et de soufre ; ceci est la seconde mort. »

Nous sommes tous coupables d’avoir menti. Si vous prétendez que vous ne l’avez
pas fait, vous vous leurrez. Notre pasteur émérite, Texe Marrs, a déjà mentionné
qu’il avait raconté un « mensonge blanc » à son père afin de ne pas avoir d’ennui
quand il  était  jeune.  Cependant,  son père  l’a  attrapé dans  ce  mensonge et  sa
réaction a frappé Texe au vif. Son père eut ce commentaire : « Je suis déçu de toi ».

Lorsque nous mentons, que nous jugions cela inoffensif ou pas, nous décevons notre
Père céleste. Prenez le temps d’y réfléchir un instant.

Peu importe  que  ce  soit  douloureux,  raconter  un  mensonge est  trop  affreux  à
contempler. Pour ma part, je ne tiens pas à rencontrer Jésus pour qu’Il me dise : « Je



ne vous ai jamais connus ; retirez-vous de moi, vous qui faites métier d’iniquité »
(Matthieu 7:23).

Dans Jean 14:6, Jésus nous dit : « Je suis le chemin, la vérité et la vie ; personne ne
vient au Père que par moi. » Résistez à la tentation de propager des mensonges et
repentez-vous de vos péchés. Le Royaume vous attend.

Un  cœur  vide  peut-il  servir  de
terrain de jeu au Diable ?

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Septembre 2019

Par Jerry Barrett

La mort et la destruction apparaissent chaque jour dans les actualités. L’on nous
bombarde constamment d’histoires de fusillades de masse, de meurtres insensés,
d’agressions et plus encore. Assurément, notre pays vit une période sombre.

Pourquoi une violence aussi insensée éclate-t-elle aujourd’hui ? Serait-ce à cause de
la popularité des jeux vidéo qui promeuvent et récompensent la violence ? Est-ce
l’influence des films hollywoodiens dont les effets spéciaux nous donnent une vision
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rapprochée  et  personnelle  des  mutilations  infligées  au  corps  humain  ?  Notre
jeunesse est-elle devenue engourdie par ces images ?

Bien que l’on puisse favoriser l’une ou l’autre des causes susmentionnées, j’estime
que nous devions explorer la formule plus en profondeur. Certes, la popularité de
jeux vidéo tels que Call of Duty, Grand Theft Auto et Red Dead Redemption peut
modifier  l’attitude  d’une  personne  face  au  meurtre  ou  provoquer  d’autres
comportements psychopathiques.  Toutefois,  veuillez  également considérer le  fait
qu’il n’y a pas d’interaction physique avec d’autres humains. Le monde imaginaire
des jeux vidéo est fondamentalement isolationniste.

Un récent sondage de YouGov révèle une tendance inquiétante chez nos jeunes.
Vingt-deux pourcent des jeunes de la génération Y – de 23 à 38 ans – ont déclaré ne
pas  avoir  d’amis,  alors  que  trente-et-un  pourcent  en  ont  quatre  ou  moins.
Malheureusement, trois personnes sur dix déclarent se sentir souvent ou toujours
seules. Dans un autre sondage, quatre-vingt-neuf pourcent des jeunes de 18 à 29 ans
estiment que leur vie est dépourvue de sens et sans but.



La parentalité est devenue un art perdu

Avec l’avènement de la télévision et l’explosion du nombre de chaînes câblées que
l’on peut voir, ainsi que de la programmation « sur demande », les enfants s’assoient
devant la télévision qui leur sert de « gardienne ». Des messages subliminaux de
dessins animés en apparence inoffensifs infiltrent de la propagande dans le cerveau
de nos jeunes. C’est là que débute le manque d’interaction.

Quand j’étais tout jeune homme, ma mère voulait que mes frères et moi sortions de
la maison. Nous étions trop heureux d’accepter son invitation, car nous préférions
jouer dehors avec nos amis. En règle générale, nous ne passions que peu de temps à
l’intérieur pendant les mois d’été. Nous tirions à la carabine à air, nous montions à
vélo ou participions à des parties de football, de basket-ball ou de baseball.

Mes frères et moi avons appris très tôt une grande leçon : le respect. Les actions et
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interactions de nos parents nous ont montré à quel point le trait de caractère du
«  respect  »  était  important.  De  nos  jours,  de  nombreux  parents  déclarent
catégoriquement vouloir être amis avec leurs enfants. Mais, en fait, cela diminue
votre position de force et votre influence s’atténue sur eux.

La parentalité est un travail ardu

Dans un pays qui décerne des trophées de participation à ce que l’on perçoit comme
des accomplissements, la discipline a été mise de côté. Nous devrions tous être
punis quand nous commettons des erreurs. C’est un moyen infaillible d’apprendre
une leçon. Comme le dit Proverbes 12:24 : « Celui qui épargne la verge, hait son
fils ; mais celui qui l’aime se hâte de le châtier. »

Malheureusement,  les  parents  ont  permis  aux  forces  extérieures  de  supplanter
l’efficacité  de  leur  enseignement.  Cela  se  reflète  dans  le  mécontentement
imprégnant notre jeunesse qui rejoint des organisations terroristes, comme l’Antifa,
ou commet des atrocités odieuses, comme des fusillades de masse.

Bien  qu’Internet  existe  depuis  des  décennies,  l’explosion  des  médias  sociaux  a
précipité une autre culture. Il y a même des babillards électroniques où des groupes
de personnes passent beaucoup de temps à discuter de chacune des fusillades de
masse. L’Internet a permis aux personnes perturbées et violentes de se rassembler
anonymement. Il ne s’agit pas d’une zone à la libre moralité et sans danger où votre
comportement importe peu.

Combien de parents savent réellement ce que leurs enfants font sur Internet ?
Utilisent-ils des contrôles parentaux pour maîtriser ce que regardent leurs enfants ?
Ceux-ci vivent des temps qui leur sont périlleux. Bombardés de contenu pervers et
livrés à eux-mêmes, ils s’en trouveront sûrement endommagés.

Quand la foi faiblit, le mal abonde

Beaucoup de ces individus ne se réclament d’aucune allégeance ni religion. Même si
de nombreuses études ont prouvé que les chrétiens forment un groupe de gens plus
heureux et en meilleure santé, l’assistance aux assemblées d’église continue sans
cesse de décliner.



En même temps, les taux de dépression, d’anxiété et de dépendance ont augmenté
de manière exponentielle. À l’heure actuelle, près d’un Américain sur six prend des
antidépresseurs, alors que la génération Y et les adolescents utilisent une quantité
astronomique de ces médicaments.

La  dépression  et  l’anxiété  chez  les  adolescents  et  la  génération  Y  ont
augmenté de façon exponentielle.

Saul Alinsky, auteur de Rules for Radicals (Règles pour les radicaux), a déclaré ceci :
« Au tout début, le premier travail de l’organisateur, c’est de créer les complications
et les problèmes. La création de problèmes fait en sorte que les gens se sentent
tellement frustrés, vaincus et perdus qu’ils sont prêts à abandonner le passé et à
risquer  l’avenir.  »  L’objectif  des  radicaux  d’aujourd’hui  est,  semble-t-il,  le
renversement  de  la  dépendance  envers  Dieu  et  de  la  liberté  individuelle.

L’indice de la Misère grimpe à des niveaux records

L’occultisme et la sorcellerie gagnent en popularité et en membres. Aujourd’hui,
près de 1,5 million de gens s’identifient comme sorciers. Les jeunes de la génération
Y affluent en masse vers ce « spiritualisme ». L’enfer s’élargit chaque jour pour faire

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2019/09/teenage_depression.jpg


place à l’abondante récolte de Satan.

Le sataniste Aleister Crowley a écrit, dans son infâme Livre de la loi :  « Faites
comme bon vous semble, là sera toute la loi. » Ce mantra est au cœur de toutes les
actions perverses commises aujourd’hui. Le terrain de jeu du Diable s’est étendu au
cœur des perdus.

Après avoir été témoins des événements vicieux d’El Paso (au Texas) et de Dayton
(en Ohio), qui s’ajoutent aux événements de Parkland (en Floride) et de Las Vegas
(au Nevada), ainsi que le stockage quotidien de morts à Chicago, à New York, à
Baltimore  et  ailleurs,  force  est  d’admettre  que  Satan  fait  des  affaires  d’or  en
Amérique. Ses sbires suivent ses ordres de manière alarmante.

Le Seigneur est mon Berger

L’Amérique est remplie de brebis égarées à la recherche d’un bon berger. Imaginez
le  spectacle  pitoyable  que  voit  Jésus.  Les  pauvres  disciples  sont  couverts  de
poussière, ensanglantés par les attaques, et ils ont envie de la véritable Parole de
Dieu. Un sentiment de désespoir extrême envahit nos villes et notre pays.

Comme le dit Psaume 23:1-6 :

« L’Éternel est mon berger ; je n’aurai point de disette. Il me fait reposer dans des
pâturages herbeux ; il me mène le long des eaux tranquilles. Il restaure mon âme, il
me conduit dans les sentiers de la justice, à cause de son nom. Même quand je
marcherais dans la vallée de l’ombre de la mort, je ne craindrais aucun mal ; car tu
es avec moi ; c’est ton bâton et ta houlette qui me consolent. Tu dresses la table
devant moi, à la vue de ceux qui me persécutent ; tu oins ma tête d’huile; ma coupe
déborde. Oui, les biens et la miséricorde m’accompagneront tous les jours de ma vie,
et j’habiterai dans la maison de l’Éternel pour l’éternité. »

Heureusement, il est encore temps de renverser le cours du mal. Jésus est notre bon
Berger. Ses voies sont les meilleures, et nous devrions Le suivre et L’honorer. Il sait
exactement ce dont nous avons besoin.

Les parents doivent se tenir debout et devenir des parents. Sortez vos enfants du
champ dans lequel ils errent sans but. Les réchauffeurs de bancs d’église doivent se



transformer en Béréens et passer leurs pasteurs à la vérification ; s’ils ne font pas
l’affaire, priez pour avoir le discernement et la sagesse pour trouver un serviteur
véritablement fidèle à Jésus. Nous devons exiger le meilleur pour nous et notre
famille.

——————————————————-

La grande conspiration

Par Michelle Hallmark Powell

La Planète Terre a  présenté au public  de nombreuses théories  du complot.  La
tragédie du 11 septembre, l’assassinat de John F. Kennedy, le crash d’un vaisseau
extraterrestre à Roswell et la prise de contrôle du Nouvel Ordre Mondial ne sont que
quelques exemples. Il se trouve depuis récemment de nombreux livres, des vidéos,
des bulletins d’information et des articles qui révèlent le sujet de la « conspiration ».

Que veut dire le mot « conspiration » ?

L’action de conspirer1.
Un plan diabolique, illégal, perfide ou subreptice formulé en secret par deux2.
personnes ou plus ; complot, conjuration

Dans  la  Concordance  de  Strong,  on  constate  que  le  mot  «  conspiration  »  est
mentionné plusieurs fois dans l’Ancien Testament. Il provient du mot hébreu qesher
(keh’-sher)  qui  signifie  une  alliance  illégale  :  confédération,  complot,  trahison
(Strong’s  7195).  Nous  voyons  une  fois  le  mot  «  complot  »  dans  le  Nouveau
Testament (Actes 23), quoique celui-ci regorge d’avertissements et de prophéties
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concernant les derniers jours.

Le Sanhédrin

Dans la Bible et dans l’Histoire,  il  y  a toujours eu des complots.  De nombreux
dirigeants du monde entier conspirèrent pour s’emparer d’autres pays et nations.
Nébucadnetsar, Cyrus de Perse, Alexandre le Grand et Gengis Khan n’en sont que
quelques-uns. Mais la conspiration la plus importante dont les hommes doivent être
conscients, c’est le complot visant à éliminer Dieu, Jésus-Christ, notre Seigneur et
Sauveur. On le voit tout au long de la Bible, dans Ésaïe, les Psaumes, les Actes, les
épîtres aux Hébreux et aux Romains, dans Jude et, bien sûr, dans l’Apocalypse.

La guerre contre Dieu et le Christ est bien vivante. Les sociétés secrètes qui, le
démontre-t-on souvent, règnent en coulisse sur le monde, s’efforcent de faire entrer
les hommes dans un empire global et, par le biais de leurs écrits et de leurs actions,
révèlent sans cesse leur programme caché. Après examen, nous réalisons que leur
principal ennemi est notre Seigneur Dieu, Jésus-Christ Lui-même, et ils conspirent
pour L’éliminer de notre histoire, de notre monde et dedans notre cœur.
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La grande conspiration

Le meurtre du Christ à Jérusalem, suscité par les anciens juifs, les scribes et les
principaux sacrificateurs, fut la conspiration ultime. Il a été conçu par Satan, car il a
influencé les  hommes pervers  à  s’aveugler  et  à  s’attaquer  directement  à  Jésus
même. Satan est derrière les conspirations du passé, du présent et du futur.

La Bible nous dit que les dirigeants et les rois conspireront à nouveau contre Jésus à
la fin des temps :

« Pourquoi ce tumulte parmi les nations ? Et pourquoi les peuples projettent-ils des
choses vaines ? Les rois de la terre se sont levés, et les princes se sont concertés
ensemble contre l’Éternel et contre son Oint » (Psaume 2:1-2).

La fin de l’apogée de la grande conspiration visant à débarrasser la planète terre de
Jésus-Christ  se  trouve  dans  plusieurs  chapitres  de  l’Apocalypse.  Un  véritable
chrétien devrait-il  prêter attention aux théories du complot ? Celles-ci sont-elles
compatibles avec la Grande Mission ? La Parole dit :

« Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront en mon nom,
disant : Je suis le Christ, et ils séduiront beaucoup de gens » (Matthieu 24:4-5).

Alors, oui, nous devrions être au courant des complots afin de ne pas nous laisser
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tromper :

« Car ainsi m’a dit l’Éternel, lorsque sa main me saisit, et qu’il m’avertit de ne point
marcher dans la voie de ce peuple: Ne dites point : Conjuration ! toutes les fois que
ce peuple dit : Conjuration ! Ne craignez pas ce qu’il craint, et ne soyez pas effrayés.
Sanctifiez l’Éternel des armées; que lui soit votre crainte et votre frayeur » (Ésaïe
8:11-13).

Ce qui nous dit qu’il y a effectivement des complots (des conjurations), mais nous ne
devons pas nous en inquiéter ni les craindre. Comme nous l’explique Apocalypse
17:17, c’est Dieu qui, en définitive, dirige les résultats des événements mondiaux. Il
nous appartient de révéler les conspirations sous un jour qui glorifie le seul vrai
Dieu, notre Seigneur Jésus-Christ !

Doctrines de démons et la grande
révolte

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Août 2019

Par Jerry Barrett
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Apostasie (nom) : Totale désertion ou abandon de sa religion, de ses
principes, de son parti, de sa cause, etc.

Apostasie.  Beaucoup de pasteurs des églises auxquelles j’ai  assisté n’ont jamais
prononcé ce mot. C’est peut-être parce qu’il ne se trouve pas dans la Bible King
James. Cependant, je crois qu’ils ont rendu un mauvais service à leurs troupeaux en
ne le mentionnant pas.

Ce n’est pas un sujet facile à aborder que ls désertion totale de sa religion. C’est
l’une des pensées les plus tristes que j’ai jamais eues. Comment peut-on proclamer
Jésus extérieurement tout en étant rempli  de démons intérieurement ? Qu’est-il
arrivé à l’Église chrétienne ?

L’apostasie ne se limite pas aux méga-églises dont vous entendez parler ou que vous
voyez à la télévision. Cela se produit tout aussi bien dans les petites églises de
communautés. Chaque dimanche, les occupants des bancs d’églises de partout dans
le monde sont soumis à des enseignements, à des ministères et à de la musique qui
ne sont pas de Dieu.

Nous savons que la Bible nous enseigne qu’il y aura des fidèles qui persévéreront
jusqu’à la fin. De plus, la Bible nous enseigne qu’il y aura également une épidémie
de fausses doctrines infiltrant l’église dans les derniers jours.

L’apôtre Paul nous a donné cet avertissement :

« Que personne donc ne vous séduise en quelque manière que ce soit ; car ce jour-là
ne viendra point que la révolte ne soit arrivée auparavant, et que l’homme de péché,
le fils de perdition, ne soit révélé » (2 Thessaloniciens 2:3).

En tant que protestants, nous avons tous acquiescé de la tête avec désinvolture
lorsque des cas répétés de pédophilie  dans l’Église catholique ont été exposés.
Évidemment, le clergé de cette institution est extrêmement prodigue en pédophiles
et en homosexuels, dont beaucoup sont déclarés. Un grand nombre de gens se sont
demandé comment cela avait pu se produire depuis si longtemps sans dénonciation.
C’est sûrement un signe de la grande révolte, non ?

Bien sûr, les péchés de l’Église catholique ne surviendraient jamais dans les églises



protestantes… n’est-ce pas ? Comme nous l’enseigne Ézéchiel 8:8, nous n’avons qu’à
creuser un trou dans le mur pour voir le mal que font les hommes derrières des
portes closes, pensant que Dieu ne peut pas les voir.

Ce n’est qu’après que l’Houston Chronicle et le San Antonio Express-News
aient rassemblé des centaines d’allégations couvrant vingt états dans un
regard  sans  précédent  jeté  sur  la  conduite  sexuelle  au  sein  de  sa
dénomination que la Convention Baptiste du Sud a admis publiquement
qu’il y avait une crise d’abus sexuel. Plus de deux cents abuseurs baptistes
du Sud ont été reconnus coupables ou ont plaidé en faveur de leurs crimes
depuis 1998 ; de ce nombre, quatre-vingt-dix demeurent en prison et cent
autres sont inscrits en tant que délinquants sexuels. Mais plus troublant
encore : un grand nombre de ces pasteurs, employés et bénévoles, qui ont
eu un comportement prédateur se sont encore trouvé du travail dans les
églises au fil des deux dernières décennies.

La Convention Baptiste du Sud semble être un cloaque plein de serpents voués à la
perdition.  La dénomination jadis  conservatrice a graduellement évolué vers une
organisation politique plus progressiste axée sur l’engagement culturel.
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Des reporters d’Houston et de San Antonio, au Texas, ont découvert un nombre
impressionnant de déviants sexuels qui abusent de leurs membres depuis plus de
vingt ans.  Ceux-ci  comprenaient des ministres,  des pasteurs,  des ministres à la
jeunesse et des enseignants de l’école du dimanche totalisant plus de deux cents
délinquants.

«  Dieu  agite  la  CBS.  Il  a  exposé  une  quantité
surprenante de péchés parmi nous.  Il  a ébranlé bon
nombre  de  nos  fondements  »,  a  écrit  le  président
nouvellement élu,  JD Greear.  Les réformes concrètes
promises pour empêcher les abus sexuels vont-elles se
concrétiser ou s’agit-il de belles paroles qui apaisent
par leurs excuses ?

Dans leur sillage, ils ont détruit plus de sept cents victimes par leurs actes odieux.
Comme dans  l’Église  catholique,  les  récits  des  victimes  ont  été  régulièrement
balayés sous le tapis par les responsables d’églises. De même, des dizaines de ces
prédateurs furent déplacés d’église en église.

Dans une importante église baptiste du Sud située à Dallas, au Texas, l’Église du
Village avait conclu un certain accord avec ses membres. Cet arrangement interdit
aux membres de poursuivre l’église en justice et requiert plutôt une médiation et un
arbitrage contraignants. Le plus souvent, ces sessions se déroulent dans le plus
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grand secret.

Dans un des cas, une fillette de 11 ans informa sa mère qu’elle avait été agressée au
camp d’été pour enfants de l’église. Alors que les parents attendaient que les leaders
de l’église leur expliquent comment cela avait pu se produire – et également qu’ils
prennent leur responsabilité et s’en excusent – les dirigeants de l’église mirent « les
chariots du convoi en cercle », préférant protéger l’institution.

Un grand nombre de ces jeunes victimes ont été forcées de
pardonner  à  leurs  agresseurs,  de  se  faire  avorter  ou
d’accepter de l’argent sous la table si elles ne voulaient pas
se  faire  rejeter  de  la  communauté.  Plusieurs  de  ces
victimes,  ainsi  que  leurs  familles,  signèrent  des
arrangements d’adhésion par écrit contenant des clauses
légales protégeant l’église. Jésus a parlé de la damnation de
ceux qui feraient du mal aux enfants : « Mais quiconque
scandalisera l’un de ces petits  qui  croient en moi,  il  lui
vaudrait mieux qu’on mit une pierre de meule autour de son
cou, et qu’on le jetât dans la mer » (Marc 9:42).

Or, après vingt ans de dissimulation, lors de la Convention des Baptistes du Sud de
2019 à Birmingham, en Alabama, le président JD Greear admet qu’il y a crise d’abus
sexuels. La CBS pourrait-elle être l’Église laodicéenne dont il  est question dans
Apocalypse 3:15-17 ?

« Je connais tes œuvres, c’est que tu n’es ni froid, ni bouillant ; ô si tu étais ou froid,
ou bouillant ! Parce donc que tu es tiède, et que tu n’es ni froid, ni bouillant, je te
vomirai de ma bouche. Car tu dis : je suis riche, et je suis dans l’abondance, et je n’ai
besoin de rien ; mais tu ne connais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre,
aveugle et nu. »

Cette Église est composée de gens non convertis qui se posent en croyants dévots.
Ils possèdent de la richesse, un statut social, de beaux bâtiments et un réseau de
liens  d’affaires,  mais  ils  n’ont  pas  le  Saint-Esprit.  Comment  une  institution
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proclamant le nom de Jésus-Christ peut-elle permettre pendant si longtemps des
actes aussi odieux ?

Il est choquant de dire que ce n’est pas tout. Certains leaders d’église accueillent
comme membres des homosexuels, des racistes et même des païens. Il semble que le
mot « inclusion » soit le mantra adopté par ces gens possédés du démon.

Malheureusement,  la  Réforme  protestante  est  terminée.  Il  n’y  a  plus  de
protestations. On dirait que l’Église protestante est condamnée à répéter les mêmes
errements qui échurent à l’Église de Galatie. Les accusations de Paul s’appliquent à
de nombreuses églises évangéliques d’aujourd’hui : « O Galates dépourvus de sens !
qui vous a fascinés pour que vous n’obéissiez plus à la vérité ? vous, aux yeux de qui
Jésus-Christ a été vivement dépeint, et comme crucifié en vous ? » (Galates 3:1).

Lorsqu’on accorde plus de valeurs aux doctrines des hommes qu’à la Parole de Dieu,
c’est que l’on a bifurqué du chemin étroit pour se verrouiller sur la route large
menant à la géhenne. On n’élève plus la Parole inhérente de Dieu et les traditions
des hommes polluent la pureté de la Vérité divine.

Power of Prophecy soutient depuis longtemps le mouvement des églises de maison.
Le culte ne se limite pas à une église ou à une dénomination spécifique. Jésus nous
dit : « Car là où il y en a deux ou trois assemblés en mon Nom, je suis là au milieu
d’eux » (Matthieu 18:20). Inventez parents et amis à apporter leur Bible King James
en se réunissant avec vous pour étudier ensemble la Parole de Dieu. Jésus sera à vos
côtés.

Une nation soumise au « Lobby »
Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juillet 2019
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Par Jerry Barrett

O belle, pour tes cieux spacieux,

Pour tes vagues de grains d’ambre,

Pour la majesté de tes montagnes pourpres

Au-dessus des plaines en fruits !

Amérique ! Amérique !

Dieu a répandu Sa grâce sur toi

Et couronné ton bien par la fraternité

D’une mer luisante à l’autre

America the Beautiful (version 1911)

L’Amérique est un beau pays. L’idée derrière notre pays était brillante dès le départ.
Mais, tout comme une lanterne de cuivre est belle quand elle est toute neuve, si elle
n’est  pas entretenue et  polie,  elle ternira ;  l’Amérique a un besoin extrême de
nettoyage.

Nous  sommes  peuplés  de  beaucoup  de  gens  merveilleux  possédant  quantité
d’antécédents différents. Notre pays a été gratifié de ressources naturelles qui nous
rendent autosuffisants. Basé sur le rêve de nos pères fondateurs, notre pays célèbre
ce mois-ci son glorieux anniversaire.
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Il court cette opinion erronée que le 4 juillet est le jour où nous avons déclaré, en
tant que nation, notre indépendance de la monarchie tyrannique britannique. En
réalité, le 2 juillet est la date où notre Congrès continental a déclaré l’indépendance,
et le 4 juillet est la date où le Congrès a approuvé la rédaction finale de notre
Déclaration d’Indépendance. En 1870, le Congrès a passé une résolution indiquant
cette date comme fête nationale.

Tous les ans à cette date, les bons Américains se réunissent en famille et entre amis.
Des parades, des barbecues et des feux d’artifice dominent la journée. Un joyeux
moment déferlera sûrement sur les multitudes stupidement inconscientes du mal qui
se tapit de façon inquiétante juste derrière le coin.

Un véritable ami de l’humanité

Nos fondateurs  recherchaient  les  bénéfices  communs de l’autodéfense et  de  la
prospérité. La loi constitutionnelle qui fut produite avait, pour l’intérêt national, un
but plus élevé. Ce but était de démontrer au monde entier que l’autogouvernement
et la pertinence de la justice étaient la bonne assise pour installer des relations
entre  nations.  Notre  sympathie  et  nos  actions  appropriées  montrèrent  que
l’Amérique  était  un  véritable  ami  de  l’humanité.

Toutefois, cette mentalité a été irrévocablement endommagée par un groupe rusé.

Le plan — Les Protocoles des Sages de Sion — fut conçu au début du 20e siècle et a
été  implanté  dans  le  pays  sans  méfiance  de  la  Russie.  Ce  plan  fut  financé
clandestinement par la dynastie des Rothschild qui cherchait à créer une Utopie
sioniste.

L’Amérique ne fut pas épargnée dans cette quête. Grâce à leurs agents en place, la
subversion de l’Amérique commença dans l’ombre. Injectant leurs doctrines dans
l’esprit des politiciens, et faisant l’achat de la vaste majorité des maisons d’édition
de journaux, le message pouvait être contrôlé et propagé dans tout le territoire.

Onze minutes conduisent à toute une vie de tromperie



Harry Truman reçut un cadeau évocateur du
nouveau  chef  d’état  d’Israël  nouvellement
reconnu,  David  Ben  Gourion.

Les historiens prennent maintenant note que la Première Guerre Mondiale a été
combattue pour établir un pays juif en Palestine. Même si cela n’a pas été un succès,
cette  guerre  a  été  la  préparation  vers  un  futur  état  sioniste.  Au  terme  de  la
Deuxième Guerre Mondiale, les fruits du labeur des Rothschild furent finalement
réalisés.

Onze minutes après que David Ben Gourion, premier Premier ministre d’Israël, ait lu
sa Déclaration d’Indépendance, le Président Harry S. Truman reconnaissait le pays
d’Israël.

Depuis la fondation de la nation d’Israël,  elle fut la récipiendaire des plus gros
montants d’aide étrangère. Le gouvernement des États-Unis a donné à Israël 233
milliards $ (ajustés à l’inflation) des années 1948 à 2012. L’ancien congressiste
James Traficant a déclaré un jour que les payeurs de taxe d’Amérique avaient été
tondus pour la coquette somme de 15 milliards $ par année pour supporter Israël.

En outre, il y a un grand nombre de projets qui ne sont pas portés à la connaissance
du public. L’ancien président de l’AIPAC, David Steiner, s’est un jour vanté qu’il
« avait obtenu près d’un milliard de dollars par d’autres petits cadeaux [dans des
négociations avec le secrétaire d’état du Président Bill Clinton, Jim Baker] dont les
gens ne savent rien ».
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Le Lobby vole les payeurs de taxes américains

Dans un article écrit par Phillip Giraldi et publié par le Council for the National
Interest, l’ancien commandant-en-chef d’Israël, le général Gabi Ashkenazi, a admit
que « entre 2009 et 2012, les payeurs de taxe américains ont financé davantage le
budget de défense de mon pays que les payeurs de taxe israéliens. » Aucun autre
pays ne bénéficie davantage de l’argent des contributeurs américains qu’Israël.

Giraldi explique plus loin dans son article :

« Parmi les organisations clés des États-Unis, on inclut l’American Israel Public
Affairs  Committee  (AIPAC)  [Comité  des  affaires  publiques  Amérique-Israël],
l’American Jewish Committee (AJC) [Comité juif américain], la Zionist Organization
of America (ZOA) [Organisation sioniste d’Amérique], et l’Anti-Defamation League
(ADL) [Ligue anti-diffamation]. Des centaines d’autres, y compris un petit nombre
d’organisations chrétiennes évangéliques, jouent un rôle dans un vaste écosystème
qui exige le soutien américain inconditionnel envers Israël. Dans l’année 2012, l’aile
à but non lucratif du lobby d’Israël a récolté 3,7 milliards de dollars en revenu. Elle
est  sur  le  point  d’atteindre  6,3  milliards  en 2020.  Collectivement,  elle  emploie
14 000 personnes et déclare 350 000 volontaires. »

Cet argent ne comprend même pas les milliards de dollars collectés de donations
privées canalisées directement vers Israël. En haut de tout cela, Israël bénéficie des
actions législatives du Congrès gratifiées d’un statut commercial préférentiel qui
présente un surplus de 9 milliards de dollars par année.

Mais  le  gouvernement  d’Israël  n’est  pas  le  seul  bénéficiaire  des  largesses  de
l’Amérique. Les compagnies et organisations d’Israël peuvent soumissionner sur les
projets de la défense et de la sécurité nationale des États-Unis — les agences de
respect de la loi, les télécommunications et les garanties de voyage n’en sont qu’un
échantillon.  Les  payeurs  de  taxe  américains  ont  subventionné  les  producteurs
d’armes d’Israël au détriment d’emplois américains dans cette industrie.

Le mouvement de base connu sous le nom de Boycott, Divest and Sanctions (BDS)
[Boycotter, dépouiller et sanctionner] a pris de la vitesse dans les dernières années.
Le but de ce mouvement est de promouvoir des formes variées de boycottage contre



Israël jusqu’à ce que celui-ci rencontre ses obligations sous la loi internationale
définissant  qu’il  doit  retraiter  des  territoires  occupés,  enlever  la  barrière  de
séparation  en  Cisjordanie,  accorder  la  pleine  égalité  aux  citoyens  arabes
palestiniens en Israël et respecter, protéger et promouvoir les droits des réfugiés
palestiniens de retourner dans leurs foyers et leurs propriétés.

60 % des individus n’ont aucune opinion en ce qui a trait aux lois anti-
BDS — mais attendez, on leur en donnera une.

Avec Washington qui se met au pas…

L’AIPAC et d’autres membres du Lobby d’Israël ont saturé les postes de contrôle à la
Maison Blanche et au Congrès. Le Lobby tourne maintenant son attention collective
vers les gouvernements étatiques et locaux dans l’intention de circonvenir notre
Charte des Droits.

Depuis avril de cette année, il y a maintenant vingt-sept états avec une législation
anti-BDS en suspens. Certains vont refuser les services étatiques à ceux qui ne
signeront pas l’accord pour ne pas boycotter Israël.

La  Floride  a  adopté  une  loi  qui  assimile  toute  critique  envers  Israël  à  de
l’antisémitisme ; elle définit explicitement Israël comme un état juif et va permettre
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que quiconque dise autrement soit poursuivi. Alors, qui se préoccupe du Premier
Amendement ?

Le gouverneur républicain nouvellement élu, Ron DeSantis, a menacé tous ceux qui
se montrent critiques envers Israël en déclarant : « Si vous boycottez Israël, l’état de
la Floride vous boycottera. » DeSantis a menacé de prendre des sanctions contre la
compagnie de location de vacances Aibnb lorsqu’elle refusa d’offrir des propriétés
situées dans les colonies illégales israéliennes en Cisjordanie.

La Floride n’est pas le seul état sous le contrôle du Lobby. Le soi-disant Virginia-
Israel Advisory Board (VIAB) [Comité consultatif Virginie-Israël] a été financé par les
payeurs de taxes de la Virginie afin de promouvoir et même de subventionner le
commerce israélien dans l’état qui donne présentement ce qu’on estime 500 millions
$ par année à Israël.

L’Institut  de recherche :  Politique du Proche-Orient  (IRMEP)  de Grant  Smith a
effectué des fouilles considérables dans les affaires de la VIAB. Smith a observé que
« la VIAB est un projet pilote afin de savoir comment Israël peut tranquillement
obtenir du financement des contribuables et un statut officiel pour les entités de
réseautage  qui  font  avancer  Israël  à  partir  de  l’intérieur  des  gouvernements
étatiques clés. »

Une femme musulmane du Minnesota parle de la vérité

En tant que pays fondé sur des principes d’autogouvernement et de justice pour
tous,  pourquoi  sommes-nous  redevables  envers  un  minuscule  pays  du  Proche-
Orient ? Permettre aveuglément à un état-nation étranger de dicter notre politique
pour son propre bénéfice va sûrement mal se terminer pour nous.

Tristement, il fallait une femme musulmane du Minnesota pour en réveiller certains
au sujet du contrôle que le Lobby exerce sur la politique américaine. Bien que
sévèrement fustigée dans tous les médias,  elle  a hardiment dit  la  vérité.  Il  est
maintenant temps que les vrais Américains crient la vérité d’une mer luisante à
l’autre.



Propriétaires  d’armes  à  feu,
attention, ils viennent pour vous !

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juin 2019

Par Jerry Barrett

La conspiration est un fait, pas une théorie
« Une bonne milice régulière étant nécessaire à la sécurité d’un état, le droit du

peuple de garder et de porter des armes doit être respecté. »

Second amendement à la Constitution des États-Unis

Les premiers  colons  d’Amérique considéraient  important  le  droit  de  porter  des
armes et ce pour plusieurs raisons. L’une d’elles était le désir de se sauvegarder
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d’un gouvernement tyrannique. Le parlement britannique et le roi
George III en ont fait la preuve lorsqu’ils ont établi contre les colonies
un embargo sur les armes à feu, les pièces et les munitions.

Grâce aux efforts de James Madison, notre Constitution fut amendée par ce qu’on
appelle la Déclaration des Droits. Toutefois, l’amendement qui semble soulever le
plus de débat, aujourd’hui, c’est le droit de porter des armes. Le contrôle des armes
est omniprésent dans les médias et les législatures modernes – dans les états comme
au fédéral. Malheureusement, que le représentant soit démocrate ou républicain n’a
aucune importance.

Est-ce que des mesures strictes de contrôle des armes fonctionnent ?

Ce qui est inquiétant, c’est que beaucoup de localités ayant les lois les plus strictes
concernant le contrôle des armes souffrent du plus prolifique taux de décès au
moyen des armes. Londres, en Angleterre, longtemps le bastion du contrôle complet
des armes à feu, essuie des attaques à coups de couteau sur une base apparemment
quotidienne.  Certains  font  même  appel  au  bannissement  des  couteaux  pour
combattre  ce  crime  en  pleine  croissance.

Chicago, en Illinois, continue de subir un nombre absurdement élevé de morts dues
à la violence par les armes. Il semble que chaque année batte le record précédent de
morts, même avec les strictes mesures de contrôle des armes mises en place.

Impossible d’arrêter le cercle vicieux ?

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2019/06/soldat.jpg


Cependant, à l’insu de beaucoup de gens, la poursuite contre les pourvoyeurs de la
violence par les armes est entravée par manque de législation et d’engagement à
stopper la politique du cercle vicieux de ces félons. Le procureur général de l’état,
Kwame Raoul,  a  déclaré –  ce qui  est  probablement partagé par les procureurs
généraux précédents en Illinois – : « Nous ne pouvons poursuivre et incarcérer pour
nous sortir de la violence par les armes. »

D’après John Boch, qui écrit pour thetruthaboutguns.com, la Floride a produit une
législation qui allonge la condamnation pour crimes violents impliquant des armes. »

« Les lois de la Floride accroissant les sentences de 10 à 20 ans ou à vie ont ramené
le taux de crimes violent par armes de l’État du Sunshine à un bas niveau historique.
Sous ce statut, les contrevenants se servant d’une arme lors d’un crime violent se
voient infliger dix ans supplémentaires de temps ferme. Pas de probation, pas de
liberté conditionnelle,  pas de négociation de temps d’inculpation. Que du temps
ferme. Décharger l’arme leur rapporte 20 ans supplémentaires de temps ferme par-
dessus la sentence pour le crime sous-jacent. Blesser quelqu’un avec une arme à feu
leur amène de 25 ans à la sentence à vie. »

Pourtant, la vérité n’est pas un élément de défense quand on en vient aux armes à
feu. Beaucoup de gens clament que les armes à feu devraient être abolies, que le
public en général n’a pas besoin d’être armé, Leur esprit est bien arrêté sur ce point
et ne comprendra aucun genre de débat. Malheureusement, s’ils pouvaient ouvrir
les yeux, ils remarqueraient qu’une part prédominante de la violence par les armes
implique des criminels connus dont l’intention est de blesser corporellement.

Les zones sans armes sont-elles sécuritaires ?

Grâce à la brillante idée émise par les esprits libéraux, la création de « zones sans
armes » a grisé de bonheur les saisisseurs d’armes. Personne n’a le droit de porter
une arme à feu dans ces zones par crainte de poursuite. Par malheur, 97,8 % de
toutes les fusillades de masse surviennent dans ces zones sans armes.

Les écoles ne sont qu’un des endroits désignés comme zones sans armes. Les autres
endroits  comprennent  les  aéroports,  les  bâtiments  fédéraux,  les  églises,  les
hôpitaux, les cliniques, les stades et les bars, pour n’en nommer que quelques-uns.



Les citoyens respectueux des lois n’auront même pas la pensée d’amener une arme
dans l’une de ces zones. Mais pour le criminel résolu à commettre un crime odieux,
voilà  un  environnement  riche  en  cibles,  et  ils  n’ont  donc  aucune  crainte  que
quelqu’un réplique aux coups de feu.

Les  Lois  Drapeau  Rouge
deviennent  populaires

La fusillade scolaire au Collège Marjory Stoneman Douglas — une zone sans armes
— à Parkland, en Floride, en février 2018, a conduit le gouvernement de l’état à
passer une « loi drapeau rouge ». La Floride fait maintenant partie des quinze états
qui admettent la confiscation d’armes des citoyens. Dans les neuf premiers mois
après que la Floride ait  adopté sa loi  drapeau rouge, plus de 1 000 ordres de
confiscation ont été accordés par les juges.

Qu’est-ce qu’une « loi drapeau rouge » ? Cette loi va permettre aux familles, aux
amis, aux employés, aux administrateurs d’école, etc., de requérir d’un juge qu’il
confisque toute arme à feu détenue par une personne que l’on juge présenter un
danger pour elle-même ou pour les autres.

La présomption d’innocence se perd

En théorie, cela semble parfaitement raisonnable. Toutefois, quand est-il  devenu
correct  d’entraver les Droits  constitutionnels des Américains ? Cette loi  semble
battre  carrément  en  brèche  «  la  présomption  d’innocence  jusqu’à  preuve  de
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culpabilité ».

De plus, c’est devenu une question bipartisane. Le sénateur Lindsey Graham (R-SC),
directeur  du  Comité  judiciaire  du  Sénat,  ainsi  que  Richard  Blumenthal  (D-CT)
établirent la séance du Sénat sur les ordres de confiscation. Graham a déclaré :
« Ceci [la confiscation d’armes] est le domaine où nous [les républicains et les
démocrates] pouvons cheminer ensemble. »

Le Président Trump a dit clairement qu’il veut que cette législation soit adoptée le
plus rapidement possible. Le récent délégué de Trump comme procureur général,
William  Barr,  a  dit  à  la  sénatrice  Diane  Feinstein  —  une  autre  des  notoires
saisisseurs d’armes —, lors de sa séance de confirmation, que l’implantation des
« lois drapeau rouge » est « la seule chose la plus importante que je crois que nous
devons faire dans les zones de contrôle des armes. »

Ne jamais gaspiller une crise

Saul  Alinsky,  auteur  du manifeste  activiste  connu sous  le  titre  de  Règles des
radicaux, porte le crédit de la citation suivante :

« …dans l’arène de l’action, une menace ou une crise devient presqu’une condition
sine qua non de la communication… »’ [Règles des radicaux, p. 89.]

Rahm Emanuel, ancien maire de Chicago – ville natale d’Alinsky – modifia quelque
peu cette citation : « Ne gaspillez jamais une crise sérieuse. Et ce que j’entends par
là, c’est qu’il s’agit d’une opportunité de faire les choses que vous n’auriez pas pu
faire auparavant. »

On a beaucoup spéculé à l’effet qu’il  y aurait  eu des opérations déguisées afin
d’inciter  à  prendre action vers  des  mesures plus  draconiennes de contrôle  des
armes. Un grand nombre de ces actes « terroristes » ont eu lieu dans des écoles –
élémentaires, secondaires et universitaires – et ont fait vibrer les cordes sensibles
des Américains parce que des enfants étaient impliqués. D’autres actes sont arrivés
dans des maisons de culte.

Tout bien considéré, les événements « terroristes » qui sont survenus en Amérique
depuis l’an 2000 semblent indiquer une crise en besoin de solution. D’abord, vous



devez vous demander à qui bénéficient ces actions ? Les cris les plus véhéments
proviennent de ceux qui veulent que l’on renforce encore plus le contrôle des armes.
Est-ce un indicatif de ce qui s’en vient ?

Diane Feinstein porte une arme pour
se protéger, mais tant pis pour vous

Faites ce que je dis, pas ce que je fais

En 1995, la sénatrice Diane Feinstein proposa une législation pour neutraliser le
Second Amendement et déclara qu’elle souhaitait confisquer toutes les armes à feu
en Amérique. D’un air penaud, elle admit également qu’elle portait un pistolet caché
afin de se protéger.

Elle n’est pas la seule sous ce rapport. Qu’ils portent une arme eux-mêmes ou qu’ils
s’entourent de gardes-du-corps armés, l’hypocrisie de ceux de la gauche idéologique
est époustouflante. Comme les Présidents et les Vice-présidents, les membres du
Congrès ainsi que les juges de la Cour Suprême ont des gardes-du-corps armés pour
les protéger contre les serfs sur qui ils règnent.

L’espoir présidentiel,  le représentant Eric Swalwell  (D-CA) a proposé de mettre
hors-la-loi « les armes d’assaut semi-automatiques de style militaire » et de forcer
les propriétaires actuels à vendre leurs armes au gouvernement ou à faire face à des
poursuites. Dans un tweet devenu tristement célèbre, Swalwell a menacé de lancer
des bombes atomiques sur les propriétaires d’armes qui refusent de participer.

L’Australie a mis en place un programme de rachat d’armes en 1996. Afin de payer
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ce programme,  on a  ajouté aux citoyens 1  % à leurs  taxes,  donc ils  paient  le
gouvernement  pour  abandonner  leurs  armes.  Depuis  que  ce  programme a  été
implanté, les vols d’armes ont augmenté de 69 %, les attaques à mains armées se
sont accrues de 28 %, les meurtres commis avec des armes ont augmenté de 19 % et
les invasions de foyers ont grimpé de 21 %.

Le contrôle des armes mène au « démocide »

Le professeur R. J. Rummel de l’Université d’Hawaï a déclaré que le meurtre de
toute personne ou de tout peuple par un gouvernement, y compris le génocide, le
politicide ou le meurtre de masse s’appelle « démocide ». La confiscation ou la
restriction d’armes est précurseur du démocide.

En 1911, la Turquie a établi le contrôle des armes. De 1915 à 1917, un million et
demi d’Arméniens y ont été exterminés. En 1929, la Russie soviétique a implanté un
contrôle des armes et, selon Alexandre Soljenitsyne, environ soixante millions de
Russes ont été éliminés. En 1935, la Chine communiste a établi un contrôle des
armes et plus de cinquante millions de citoyens non armés ont été tués.



Pourrait-il y avoir un démocide aux États-Unis ? L’armée a exercé ses soldats à faire
du porte-à-porte pour confisquer des armes. Durant l’ouragan Katrina, les soldats de
la  Garde  nationale  ont  effectivement  fait  du  porte-à-porte  pour  confisquer  des
armes. Ces « soldats-citoyens » ont avoué que, si nécessaire, ils ouvriraient le feu
sur ceux qui refuseraient de renoncer à leurs armes.

Centres de rééducation alias
camps de concentration

On a approuvé trente milles drones pour patrouiller le ciel d’Amérique. Des camps
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de concentration,  que  dénonce  l’exposé  explosif  de  Texe  Marrs,  Gulag USA –
Concentration Camps in America,  ont été construits et la FEMA est prête à
contrôler ses habitants. Ces « centres de rééducation » potentiels vont assurément
tenter de programmer les individus pour qu’ils adoptent une forte position anti-
armes.  Ceux  que  l’on  ne  pourra  «  rééduquer  »,  on  devra  s’en  débarrasser
sommairement.

Si votre mémoire s’en rappelle, un certain d’agences fédérales, comme les Services
postaux, le Département de la sécurité du territoire, l’HUD, l’IRS, pour ne nommer
que celles-là, empilent des armes et des munitions depuis maintenant des années.
Big Brother se prépare-t-il à un état policier massif ?

Les criminels vont rester des criminels

Peu importe les lois mises de l’avant pour faire fléchir la courbe des ventes d’armes
et  de  munitions,  les  seules  gens  qui  en  seront  affectés  seront  les  citoyens
respectueux des lois. Les criminels, par définition, n’obéissent pas aux lois de toute
manière. La seule façon d’assurer notre propre sécurité, c’est d’être un honnête
propriétaire d’arme.

Les  libéraux  croient  que  l’expression  «  honnête  propriétaire  d’arme  »  est  un
oxymoron. Ils ne croient pas qu’on puisse en trouver – sauf les gardes-du-corps qu’ils
emploient.  Les  conservateurs  qui  possèdent  des  armes  ont  l’esprit  étroit  et
n’arrivent pas à saisir tout le tableau. S’ils étaient au moins aussi intelligents que les
progressistes, ils ne seraient pas aveuglés par le reflet du viseur de leur arme.


